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錫安教會 2018 年 9 月 23 日分享 

第一章：天國道（16）答問篇（8） 

問題一：綜觀起來，現在我們明白，我們就是第一群打破（break）「完美的鎖」的人。環顧全世界， 

那些比我們更擁有豐功偉業的機構，譬如外國某些教會或是外國的大組織，其實他們的枷 

鎖相對是小得多，他們甚至以作弊（cheat）的方法破解枷鎖，例如將講道帶、音樂出售， 

將枷鎖的難度減低。以這角度來看，我們便明白神揀選的方法是怎樣的。那麼，如此一算， 

如以新婦級數的枷鎖來看，那麼大部分的大組織可說皆不是新婦級教會，而在復還真理的 

五百年中，或許只有數位能挑戰這級數枷鎖的領袖才可成為新婦，我們是否能這樣理解呢？ 

第二章：總結感言 

 

影片：時事追擊：2018 年超強颱風山竹襲港  

今年 9 月上旬，正當本年度第二股達超強颱風飛燕正面侵襲日本期間， 

電腦數值預報模式預測本年度最強風王山竹（Mangkhut）即將形成。 

 

 

  

9 月 7 日晚上 9 時 15 分，日本氣象廳將其升格為熱帶風暴，國際編號為 1822，並命名為山竹， 

國際編號中，「18」代表 2018 年，「22」則代表 2018 年太平洋颱風季第 22 個被命名的熱帶氣旋。 
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各部門均預測該系統將會發展為一個成熟颱風，預測會對華南沿岸構成較大影響， 

最終更成為香港天文台和澳門氣象局，繼上年 2017 年颱風天鴿之後， 

首度連續兩年同時發出十號颶風信號和十號風球，是繼 1962 年颱風凱倫後， 

史上最強烈及破壞力最強颱風。 

 

9 月 9 日開始，山竹繼續吸收海水中的能量，逐步升級至二級颶風，多個氣象機構預測， 

超強颱風山竹將會經過巴士海峽或掠過台灣南部，移入南海北部，對該區構成威脅。 

 

9 月 10 日，今年地表最強風暴山竹，繼續向西南移動， 

在關島（Guam）及馬紹爾群島（Marshall islands）附近海域掠過。  

關島政府機關及居民，在風暴最接近當地的數天前，經已作好準備。 

當地學校停課，並將學校改為臨時避風中心， 

居民嚴陣以待，包括搶購膠桶、木板及瓶裝水等物資。 

 

山竹最接近當地時，帶來驚人的狂風暴雨，幾乎沒有人敢出門， 

大部分樹木在狂風中無法支撐，椰子樹幾近「腰折」、鐵皮屋被吹走屋頂， 

道路淹水、山區土石流、樹木倒塌一片，不少民宅被炸平， 

狂風令電纜短路，不斷冒出火花引起火警， 

風暴期間電力中斷，部分地區直至 9 月 13 日仍未恢復供電。 

  

關島塞班島農民將山竹稱為「香蕉颱風」， 

因為島上大量香蕉及木瓜毀損，造成嚴重農業損失。 

大部分地區家園變成廢墟、避難所逼滿了人， 

即使山竹離開了好幾天，仍然有 300 人無家可歸。  

關島大家長向美國總統求救，希望聯邦政府宣佈關島為重災區， 

由美國直接支援，因為地方政府根本無法承擔這種災情。 

面對災後龐大物資需求，即使美國聯邦緊急事務管理署的飛機也無法應付， 

也需要向安托諾夫航空租賃一架最巨型的安托諾夫 An-225 運輸機，向關島災民運輸救急物資。 

 

接著 9 月 11 日，颱風山竹離開關島後，進一步爆發增強，打開雲捲風眼， 

中國國家氣象中心和韓國氣象廳，率先將其升格為超強颱風， 

聯合颱風警報中心將其中心風速，上調至每小時 260 公里， 

代表山竹是今年繼瑪莉亞和飛燕之後，第三股達五級颶風，更是本年度最強颱風。 

 

山竹以每小時 30 公里的速度，向偏西方向的菲律賓移動， 

菲律賓當地將颱風山竹（Mangkhut）稱為翁邦（Ompong）。 

山竹雲帶巨大，菲律賓北部呂宋島約有 500 多萬人位於颱風路徑範圍， 

因為正值稻穀收穫季節，當局呼籲農民盡早收割以減少損失， 

政府亦強行撤離北部七省危險地區的 82 萬名民眾。 
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新聞片段： 

Reshmi, they have been through typhoons before; in fact, they’ve had 10 already this year. 

他們以前經歷過颱風，事實上，已經是今年第 10 個了， 

 

But this is a situation where the size of this really is remarkable. 

但這一次規模確實驚人， 

 

Some 900 km across, basically, from Quebec City to Windsor.  

大約 900 公里，即從魁北克市到溫莎。 

 

Imagine the size of that coming up to hit, what they feel now will be the northern part of Luzon, the main island 

of the Philippines. 

想像一下，這個颱風即將吹襲呂宋北部，那是菲律賓的主要島嶼。 

 

Now this is a situation where they are preparing, they are evacuating, they are doing the best they can, but the 

areas we are talking about here, the coastal areas, of course could be affected by what they are expecting could be 

an enormous storm surge. 

現在他們正在準備，正在撤離，做好一切防風措施，但是沿海地區當然會受到巨大的風暴潮影響。 

 

Inland, in the higher ground, places you go to escape the coast, they are worried, for example, things such as 

mudslides, concerned about that. 

至於內陸、高地等遠離海岸的地方，他們則擔心會發生泥石流等災害。 

And this is also the breadbasket of the country, where they have so much of the corn and the rice is grown, and 

they are really concerned as well, 

這也是國家的產糧區，有很多玉米和水稻，他們非常擔心。 

 

having survived this that there will be difficulty getting food and create inflation problems, and of course, as we 

know, in countries and people run out of staples, like rice, there can be all sorts of problems in terms of people 

feeling safe and people taking to the streets to make their case. 

災後食物短缺，引發通脹，正如一些國家和人民缺乏主食，會引發各種問題，比如失去安全感、人

們走上街頭示威。 

 

This is a situation where the area we are talking about here in the Philippines is some 5.2 million people are 

directly in the path of this; but, after that, it will head across here, then to the Pearl River Delta.  

菲律賓有大約 520 萬人受風暴路徑影響，之後颱風會越過這裡，到達珠江三角洲。 

 

We are talking about Hong Kong, Macau, Guangzhou, 120 million people in this area. 

即是香港、澳門、廣州，這個地區有 1.2 億人口， 
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We can tell you that already in that area in Guangdong, alone, they have for example developed some 4,000 

shelters for people.  

僅在廣東，他們已經開設了大約 4 千個庇護站。 

 

36,000 fishing boats, 36,000 fishing boats, effectively tied up at port unable to go out because of their concerns. 

3 萬 6 千艘漁船被捆在港口無法出海， 

 

That could be an even more catastrophic situation than they are preparing for in the Philippines.  

當地的情況將比菲律賓更為嚴峻。 

  

隨後，9 月 15 日凌晨 1 時 40 分，山竹登陸菲律賓北部卡加延省巴高， 

並以時速 30 公里穿越呂宋北部，中心瞬間風速達每小時 255 公里，最大持續風速每小時 205 公里。 

  

國家氣象中心預報人員培瑞斯（Chris Perez）警告，民眾應盡量留在室內， 

當局亦針對山竹可能掀起 3 至 6 公尺高暴潮發佈警告。 

  

山竹挾帶強風豪雨侵襲菲律賓北部， 

導致電線吹斷、房屋玻璃窗破裂四散、鄉間土石流、土崩及突發洪災，造成大規模財產損失。 

 

菲律賓人一生經歷無數颱風， 

但當山竹以每小時 250 公里以上風速颳過，其恐怖狀況仍出乎意料之外， 

山竹所過之處，房屋受損、屋頂在陣陣強風中被掀動、 

電線桿東倒西歪、樹木連根拔起阻擋交通， 

加上土石崩落等，單是菲國北部鄉村的災區已達數百萬人。 

當地居民說：「就像世界末日來了，比 2016 年颱風海馬（Lawin）更可怕。」 

 

新聞片段： 

The strongest storm on the planet this year, Typhoon Mangkhut lashed the Philippines, with torrential rain and 

fierce winds gusting to 200 miles per hour. 

今年全球最強風暴，颱風山竹吹襲菲律賓，狂風暴雨，風速高達每小時 200 英里， 

 

This is nature, something you cannot go against.  

大自然無法阻擋， 

 

Along roads strewn with trees and debris,  

道路佈滿樹木和殘骸。 

 

we drove north with workers clearing down power lines and felt the punch of Mangkhut’s wind. 

我們開車北上，工人正在清理電線，沿路感受到山竹的風力， 
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With more than five million people living in its path, thousands were evacuated from their homes to disaster 

centers.  

超過 500 萬人受風暴路徑影響，數千人從家中疏散到避災中心。 

 

The typhoon’s rainband nearly 550 miles wide.  

颱風的雨帶寬近 550 英里。 

 

This fisherman nearly drowned trying to save his boat.  

這個漁民在挽救他的船時差點淹死， 

 

This storm is different than others, he tells us, “I thought I was going to die.” 

他說這場風暴與別不同：「我以為我會死」。 

 

For hours, Mangkhut wreaked havoc on crops here, set off landslides and swelled rivers before churning out to 

sea. 

數小時內山竹對農作物造成嚴重破壞，引發了山體滑坡和海水倒灌。 

 

This storm system is still barreling through Asia, now heading toward Hong Kong and southern China where 

millions more are at high alert.  

颱風正席捲亞洲，往香港和中國南部移動，數百萬人處於高度戒備狀態。 

 

Farmlands are now submerged in floodwaters. 

現在農田都被洪水淹浸， 

 

Schools used as evacuation centers are also damaged. 

本來用作撤離中心的學校亦遭破壞。 

 

We drove further to reach the town of Cagayan. 

我們再開車到卡加延省， 

 

This is what's left of corn fields here. 

玉米田已經變成這樣子， 

 

A few hours of a typhoon took a year of their earnings, a painful blow for farmers here. 

數小時的颱風掠奪了他們一年的收入，對農民是沈痛的打擊。 

 

Super typhoon Mangkhut battered much of northern Luzon, leaving a trail of death and destruction. 

超級颱風山竹吹襲呂宋北部多個地區，造成傷亡及破壞， 
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Across Cagayan, power and communication lines have been destroyed, leaving many farming communities 

isolated. 

全省多處電力及通訊線路遭破壞，令很多農場群落被隔絕。 

 

After several hours, we reached the town of Lal-lo. 

幾小時後，我們到達 Lal-lo 鎮， 

 

It took two years for Jason and Linalyn Licoman to build just the frame of their home, but it's all gone in an 

instant. 

Jason 和 Linalyn Licoman 花了兩年建造家院的構架，但這一切卻在頃刻被毀掉。 

 

It hurts to see this, because just to recover what we lost, we have to make painful sacrifices again. 

觸目慟心，因為即使只是回復到之前的模樣，我們都要作出沉痛的犧牲。 

 

Indigenous communities like this one have been living in abject poverty for generations and they are held back 

even further by natural disasters. 

原住民世世代代地生活在赤貧，天然災害使他們百上加斤， 

 

That is because the government assistance they need to start over is barely enough. 

因為政府給予重建的援助並不足夠。 

 

Farming is their livelihood. Now they don't know how they can survive. 

農業就是他們的生計，現在他們不知道如何謀生， 

 

Their story is one that's repeated 100 times and more. 

他們的遭遇是乘百而上的其中之一， 

 

The damage in Cagayan province is extensive. 

卡加延省遭受廣泛破壞， 

 

What we've just seen so far is just a fraction of the devastation Typhoon Mangkhut has caused. 

The full extent will become known in the coming days. 

目前我們所見，只是颱風山竹帶來的瘡痍的冰山一角，未來數天會有災情的全面消息。 

  

山竹在菲律賓當地造成最少 65 死、45 失蹤、33 傷。 

 

9 月 15 日上午 9 時，山竹中心離開菲律賓陸地，進入南海， 

中國國家氣象中心將其降格為強颱風， 

當天下午，山竹的環流重新組織，並重新打開一個較粗糙的風眼。 
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山竹中心掠過菲律賓呂宋島北端後，通過巴士海峽， 

台灣測得山竹最低氣壓為 895 百帕斯卡（hPa）， 

比香港史上 1962 年最兇猛颱風溫黛的最低紀錄 953.2 百帕斯卡還要低及強勁。 

受山竹外圍環流沉降影響，台灣出現焚風現象， 

包括：新竹縣市、苗栗縣、彰化縣、雲林縣、南投縣、嘉義縣市、台中市、 

金門縣為黃色燈號，出現攝氏 36 度以上高溫。 

 

由於山竹的暴風圈持續擴大，台灣各海面，包括：蘭嶼、澎湖、金門、馬祖， 

均有 6 至 8 公尺以上，達三層樓高的長浪，蘭嶼更測得 10 級瞬間陣風。  

受山竹外圍環流影響，屏東縣屏南地區因電線斷落、變壓器跳脫等因素，高達 12,556 戶停電。 

 

至於香港方面，政府因應超強颱風山竹移近香港，召開跨部門會議， 

提早進行應對颱風的相關工作。由於香港上年曾受到中度颱風天鴿侵襲， 

當市民得知今次超強颱風山竹的威力後，紛紛搶購糧食及日用品， 

令超級市場貨架的食物被搶購一空。 

 

 

  

五金店及文具店表示，由於市民預防玻璃窗被大風吹至破裂，紛紛搶購膠紙， 

令膠紙大賣，甚至出現抬價炒賣情況，平日一卷售價約 20 元，竟炒至最高達 80 元。   

 

9 月 14 日至 9 月 15 日，受山竹外圍下沉氣流影響， 

全港多區氣溫超過 35 度，天文台總部亦測得 35.1 度， 

創有記錄以來，9 月第二高溫記錄，其中跑馬地測得高達 36.4℃。 

 

9 月 16 日，凌晨 1 時 10 分，山竹集結在香港東南約 660 公里， 

香港天文台發出八號熱帶氣旋警告信號。 

早上 7 時 40 分，山竹集結在香港東南面約 220 公里，風勢猛烈， 

香港天文台改發九號烈風或暴風風力增強信號，維持了兩小時。  

上午 9 時 40 分，香港天文台改發十號颶風信號。 

  

山竹約在下午 1 時最接近香港，在香港西南偏南約 100 公里掠過， 
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橫瀾島 10 分鐘平均風速更達每小時 180 公里，超越 1962 年中度颱風萬達。  

長洲泳灘測得 10 分鐘平均風速每小時 159 公里，為 2009 年設站以來最高； 

大美督、尖沙咀天星碼頭和其餘大部分地區，風速均是自 19 年前颱風約克以來最高。 

長洲風速更是自 1983 年颱風艾倫以來最高。 

 

山竹帶來嚴重風暴潮，引致各區水浸， 

大埔滘及鰂魚涌測得最高潮位，分別為海圖基準面以上 4.6 公尺及 3.88 公尺， 

兩者均僅次於 1962 年中度颱風萬達創下的紀錄， 

而測得的最大風暴潮，分別為天文潮高度以上 3.38 公尺及 2.35 公尺， 

打破中度颱風萬達及超強颱風賀璞的紀錄，創歷來最高。 

 

山竹在各區造成嚴重破壞，去年重災區杏花邨再成澤國，湧浪約 5 層樓高， 

海水湧入各座大廈及杏花新城，淹水嚴重， 

遠離岸邊的盛泰道亦被淹水波及，雜物散落一地。 

 

沙田城門河及吐露港水位暴漲，曾升至海圖基準面以上約 4.5 公尺，水位淹沒河畔人行道。 

  

風暴潮亦侵襲將軍澳南海濱一帶，巨浪如小海嘯般不斷沖上岸， 

海濱公園長廊、中央大道和馬路被海水淹浸， 

The Parkside 和天晉 3B 期的地庫停車場被海水淹浸，其中以嘉悅情況最為嚴重。  

大角咀尚璽地盤在中午發生天秤倒塌事件，大角咀道亦有唐樓外牆整幅吹塌。 

  

市區多處出現玻璃窗被強風損毀的事件， 

紅磡海濱廣場 2 期，多幅玻璃幕牆被吹爆，公司內文件雜物散落一地； 

日出康城 2 期領都，亦有數個單位的玻璃窗被強風損毀，單位內一片凌亂，雜物佈滿窗台。  

 

以下，是本港新聞媒體的報道： 

面對山竹強勢來襲，大角咀道有唐樓出現裂痕。 

片段看到，種在天台的一棵大樹，連同頂層外牆被吹至搖搖欲墜， 

之後更整幅外牆倒塌墮下，磚頭及樹木散落一地。 

消防封鎖現場，但因天氣惡劣，未能即時清理。 

 

大角咀博學里 5 號，有天台屋被吹至翻側，懸空卡在兩幢樓之間。 

 

留在室內亦未必安全，將軍澳領都 23 樓這個單位的主人房，玻璃窗穿了一個大洞。 

 

戶主指早上八時許外面橫風橫雨，起床後走出客廳不久就聽到巨響，發現整幅玻璃， 

貼了膠紙防風亦不敵山竹的破壞。 
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「整幅大玻璃破了，滿地、整張床都是玻璃， 

很大風，我都很震驚，也不知怎辦。 

我的兒子叫我去『還神』，否則我本來睡在窗台旁的床。 

我隨時打算離開，但說實話留下了這個家， 

其他玻璃又沒有人理，我的財物怎辦。」 

 

在紅磡海濱廣場，外面看到玻璃窗被吹爛。 

小西灣藍灣半島的公共交通交匯處， 

雖然有上蓋，但風雨從出入口橫著吹進來，巴士、的士都吹動。 

 

港九多處塌樹，九龍灣宏照道有大樹橫臥馬路，消防用電鋸切斷樹枝。 

路邊亦有路牌倒塌，受塌樹影響多條道路封閉。 

 

山竹清晨起展示超強颱風的威力。向來「當風」的杏花邨，再次面臨考驗。 

我們在海旁直播，浪一次比一次強。杏花邨海旁位置非常大風大浪， 

原本放在海旁的四層高沙包，經過一晚全部吹散。海邊的長椅也抵擋不住。 

 

天氣突然轉差，風勢和雨勢，比一小時前（九時）有增無減， 

基本上吹來的不是雨水，是海水，是鹹的。 

  

沙田城門河水位上漲。山竹引起的風暴潮令水位上漲， 

城門河河水湧入沿河的單車徑和行人路；附近隧道也被淹浸。旁邊一個帳篷則被強風吹塌。 

 

以下，節錄無線新聞特輯「東張西望」的片段： 

造成超大混亂和破壞，皆因山竹威力實在驚人。 

有依附在唐樓外墻生長的榕樹，不敵狂風， 

連牆帶樹一同塌下。地盤的天秤起重機，在大風之下應聲折斷。 

 

它更驚險，整台天秤起重機被吹至擺向他們， 

「嘩！很危險啊！」 

 

大浪打過來，碼頭跟海都分不清，雜物隨海浪不斷湧上岸邊， 

住在海邊的住戶更見證驚險時刻，「啊！要撞過來了！」 

 

有商業大廈大量玻璃外牆被吹破， 

紙張、文件不停被吹到街外，室內好像打完仗一樣。 

 

就算粗壯的大樹都整棵倒下，連根拔起。 

這棵樹更壓壞對面的汽車。 
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吹進的士站的雨水，可能比水炮車還厲害。 

 

在橫風橫雨的幫助下，垃圾筒也當了短跑高手。 

有放在陽台的洗衣機，竟然會凌空旋轉？ 

頂層陽台的特色戶，更加要冒著風雨人力排水， 

可能是難以猜透的居住特色吧！ 

 

山竹今次主要吹東北及東南風，而面向東邊的將軍澳，更加成為重災區之一。 

昨天有不少居民都拍到彷如世界末日的一刻， 

就連內灣遊艇都被吹得像玩具船一樣，海水淹沒整條街道，直到天晉。 

有大廈搖晃不定，玻璃爆裂，屋內一片混亂等等。 

  

9 月 16 日下午 7 時 40 分，山竹逐漸遠離香港， 

天文台改發八號東南烈風或暴風信號，取代已懸掛 10 小時的十號颶風信號， 

僅次於輕度颱風約克的 11 小時。  

9 月 17 日星期一凌晨 5 時 20 分，天文台改發三號強風信號， 

下午 2 時 40 分，天文台改發一號戒備信號。 

 

山竹襲港後，大批市民如往常打風後一樣趕上班， 

運輸署表示，公共運輸服務受到影響，包括：新巴、城巴、九巴、龍運巴士、 

渡輪、電車等服務全面暫停。 

 

9 月 17 日星期一早上 6 時 23 分，港鐵宣佈服務恢復正常， 

但因為大樹倒塌及電力供應問題，東鐵線只局部恢復服務，大埔墟至上水一段服務暫停， 

最終演變成全港交通大混亂，市況大擠塞。 
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至於澳門方面， 

9 月 16 日凌晨 2 時，澳門氣象局發出八號東北風球， 

澳門政府宣佈所有賭場停止一切博彩活動， 

這是澳門歷史上，首次因颱風關閉賭場，全城戒備。 

 

上午 11 時，發出十號風球，山竹於下午 4 時最接近澳門，在西南約 60 公里掠過， 

期間寰宇天下平台部分玻璃和外牆被吹落， 

低窪地區多處水浸，內港一帶淹至約 2 公尺，多處出現棚架倒塌。 

 

教青局宣佈 9 月 17 日中、小學、幼稚園、特殊教育停課一日。 

 

中國大陸方面，颱風山竹逐漸逼近廣東省台山登陸，民眾紛紛前往超市搶購水和食物， 

9 月 16 日下午 5 時，山竹在廣東省江門市台山海宴鎮登陸， 

登陸時中心附近最大風力 14 級，每小時 162 公里，中心最低氣壓為 955 百帕， 

逐步移入廣西、貴州、雲南三個省份。 

   

以下是中國新聞媒體報道： 

目前我幾經辛苦，終於來到南沙區十九涌， 

大家可以看到，這裡的風力， 

比我中午做直播的萬環西路要大很多，我很難站得穩， 

要扶住售票處這裡才可以。 

其實此時雨勢不是很大，但海上的浪一個一個湧上來，全身都濕透了。 

原本我想走近海邊跟大家報道， 

但風太大了，我實實在在是走不過去。 

不用說我，就連我們的車， 

原本是停在紅色地磚的位置，現在都被吹到前面去了。 

 

颱風山竹破壞力極強，我們的記者做現場報道的時候， 

險些被塌下的大幅玻璃砸中，現場十分驚險。 

  

而廣州市區今日已經受到山竹波及，多個地方發生樹木倒塌， 

電線被扯斷，廣告牌被吹倒，部分公共交通更加因為颱風而停運。 

今年第 22 號強颱風山竹，已於今天下午 5 時在台山海宴鎮登陸。 

登陸時中心附近最大風力 14 級。馬上看看，颱風登陸台山時，當地的情形。 

  

現在我們看到由於海面上漲，它們已經全部漂在水裡。 

 

今年第 22 號強颱風山竹，已於今天下午 5 時，在台山海宴鎮登陸， 

登陸時中心附近最大風力 14 級，相當於 162 公里/小時的時速。 
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我現在所在的位置，是台山市橫山漁港， 

這裡離颱風剛登陸的海宴鎮不到 10 公里。 

我們現在看到風平浪靜的景象， 

其實我們現在正處在颱風風眼當中， 

剛剛 15 分鐘之前，還是一副狂風驟雨的景象。 

透過我們的鏡頭可以看到，有 600 多艘漁船，整齊地停泊在海港中。 

我們也留意到一個細節，海水漲得非常厲害， 

我們身旁的一排小船，在我們剛來的時候，是停泊在陸面上， 

現在我們看到由於海面上漲，它們已經全部漂在水裡， 

目測海水上漲幅度超過 1 米。 

  

在今天下午 5 時左右，颱風山竹於台山海宴正式登陸， 

現在這個時間，大家可以看見，颱風山竹的位置， 

已經越過台山進入陽江境內，並且是不斷往西偏北的方向移動。 

其實這張圖上，大家可以很直觀看到，橙色部分是山竹的 10 級風圈， 

黃色就是它的 8 級風圈，據這邊首席跟我們介紹說， 

現在其實由粵東到粵西，一片的沿海地帶，它的平均風力已經是達到 13、14 級。 

大家過來這邊看看，我們可以看見在雷達圖上，山竹整個體積亦是非常大， 

所以，氣象台就告訴我們，山竹登陸後，它不會很快減弱為熱帶低壓，像以前的颱風一樣。 

它反而會一直保持為一個強颱風， 

甚至颱風強度，直到明天早上才會有一個明顯的減弱。 

   

截至 9 月 19 日，颱風山竹造成 85 死、649 傷、59 失蹤， 

受影響地區包括：關島、菲律賓、台灣、香港、澳門、中國華南地區。 

 

單單中國大陸方面，中國應急管理部發佈， 

超強颱風山竹造成 5 個省近 300 萬人受災，超過 160 萬人緊急轉移和安置， 

目前直接經濟損失達 52 億元人民幣。 
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彭博引述災難專家 Chuck Watson 指， 

山竹可能令中港經濟損失達 1,200 億美元，相等於約 9,360 億港元， 

菲律賓經濟損失則達 200 億美元，佔當地 GDP 6.6%。 

 

 

 

然而，自今年踏入日華牧師 57 歲生日後， 

神以眾多 4794 及「另類的真實感」的超然印證，明證及慶祝日華牧師今年的生日。 
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情況就如去年日華牧師生日當天，Bitcoin 及 Litecoin 的價格， 

均在同一天攀升至包含與日華牧師及錫安教會息息相關 4794 數字串的市價， 

Bitcoin 為當時歷史新高 4,794 美元，Litecoin 為當時歷史新高 479.4 元人民幣。 

 

 

  

同樣，當今年日華牧師踏入 57 歲生日當日，竟然在加密貨幣市場之中， 

Litecoin、Bitcoin、Bitcoin CASH，三種主日信息曾主力介紹的加密貨幣， 

再一次在日華牧師生日的同一天裡，價格竟然再攀升至包含 4794 數字串的價格。 

 



20180923   www.ziondaily.com 
 

 
 15 

 

 

除此之外，在今年日華牧師生日之後， 

於今年 9 月 12 日，蘋果公司舉行的「秋季發佈會」 

其中全場焦點就是全新發佈的三款 iPhone， 

價格以美元計算，分別是 iPhone Xs 為 999 美元、 

iPhone Xs Max 為 1099 美元、和 iPhone XR 為 749 美元起。 

 

 

 

而三款 iPhone 計劃分兩個日期先後公開發售， 

即是 9 月 21 日，921 和 10 月 26 日，1026。 

相當驚人的是，當我們將上述售價和公開發售日期， 
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化為數字，999+1099+749+921+1026，得出的答案竟然正是 4794。 

 

 

 

不錯！是連一日及一個數字都沒有偏差， 

五組數字相加得出的答案，正是與日華牧師及錫安教會息息相關的傳奇數字 4794。 

原來這則轟動世界的頭條新聞裡，同樣隱藏了 4794 的共同信息， 

成為神送給日華牧師生日的印證。 

  

大家可以試想，這是以美金計算的官方定價和公開發售日期， 

而且要將日期的月份和日子，9 月 21 日，當作 921，10 月 26 日，當作 1026。 

豈不正是神一直與我們錫安教會溝通的共同信息嗎？ 

情況正如 9 月 23 日，我們錫安教會會看為 923，日華牧師生日的 9 月 1 日，會看為 901。 

 

 

  

無庸置疑，在今次蘋果公司發佈會上的 iPhone 出現 4794 印證上， 

我們再一次看見，神是以連一日、一個數字都沒有偏差的方法， 

以「另類的真實感」的超然印證，構成 4794 來明證及慶祝日華牧師今年 57 歲生日。 
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事實上，過往幾年間，我們常常都會看見，神以 Apple 蘋果公司的產品和 iPhone， 

成為一個個與日華牧師及錫安教會溝通的共同信息，是神於背後非常驚人的安排， 

例如︰2015 年 4 月 5 日，神超然帶領日華牧師展開「天馬座行動」信息的分享， 

透過天馬座、玫瑰園計劃、MAY、五月花號等共同信息， 

預示真命天子的身份，就是一群能夠拆解及明白時間秘密、玫瑰園計劃及時空穿梭的新婦。 

 

 

  

隨即五日後，即 2015 年 4 月 10 日， 

4 月 10 日一個錫安教會曾舉辦多次大型聚會的重要日子， 

而 Apple 蘋果公司卻在這一天，正式發售第一種與「時間」有直接關係的科技新產品—— 

18K 玫瑰金的 Apple Watch，印證當時的「天馬座行動」及「玫瑰園計劃」信息。 
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接著，當年日華牧師 2015 年生日的 8 天後，即 2015 年 9 月 9 日， 

蘋果公司發佈了首款玫瑰金的 iPhone 6S 型號， 

再一次明證，當時的「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」信息，是神超然的帶領。 

 

 

  

所以，過往三年間，神經常以 Apple 蘋果公司的產品和 iPhone， 

成為與日華牧師及錫安教會溝通的共同信息。 

  

而 Apple，豈不正是日華牧師信主前，玩無線電通訊時的名字， 

加上，如上星期提到，英文「Phone」的讀音，與中文「風」的讀音相同， 

而日華牧師建立錫安教會後所用的名字就是 Wind，即是風的意思。 
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因此，神是刻意透過今年 Apple 蘋果公司三款 iPhone 出現 4794 的印證， 

再一次成為「另類的真實感」的超然印證，來明證及慶祝日華牧師今年 57 歲生日。 

 

除此之外，今年日華牧師 57 歲生日前一日，即今年 8 月 31 日， 

神刻意讓超強颱風飛燕暴發至巔峰狀態的五級颶風，正面吹襲日本， 

導致大阪及神戶，錄得自 1961 年，57 年來最高風暴潮的記錄。 

 

 

 

1961 年正是日華牧師出生的年份， 

而 57 也正是剛剛 9 月 1 日，日華牧師今年生日後的歲數。 

飛燕是自 1961 年以來，吹襲日本最強及最大的「風」， 

正好對應日華牧師的名字就是 Wind，就是風的意思。  

 

只不過，超強颱風山竹，一場被記載為歷史的世紀風災， 

原來也充滿著眾多印證日華牧師及錫安教會的共同信息， 

成為神再一次以「另類的真實感」的超然印證，來明證今年日華牧師 57 歲生日。 

  

一、超強颱風「山竹」的名字， 

如圖所見，「山竹」的寫法竟然隱藏了 4794 的數字。 

沒錯！原來山竹隱藏了與日華牧師及錫安教會息息相關的傳奇數字 4794。 
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二、今年 9 月 11 日 ── 911，國際編號 1822 的颱風山竹打開雲捲風眼， 

被中國國家氣象中心和韓國氣象廳，率先升格為超強颱風。 

颱風山竹的國際編號 1822，「18」代表 2018 年， 

「22」則代表 2018 年太平洋颱風季第 22 個被命名的熱帶氣旋。 

 

 

  

大家是否留意到，其實 1822 是一個非常特別的數字？  

因為 1822，豈不正是 911+911 嗎？沒錯！911+911 得出的數值就是 1822， 

亦即是颱風山竹的國際編號，這絕不是偶然的巧合，而是神極之巧妙的安排。  

因為大家有所不知，原來今年以色列人的新年，即吹角節（Rosh Hashanah）， 

正是今年 9 月 11 日的黃昏， 

踏入今年 9 月 11 日的黃昏之後，以色列人就進入了他們的 2019 年。 
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換句話說，山竹打開雲捲風眼同一日， 

就是以色列人的吹角節，是完結以色列的 2018 年， 

也正是對應《詩篇‧119 篇》新一年的開始，這一日就是今年 9 月 11 日，911， 

而 911 正是 119 的鏡面倒置。 

 

 

 

《詩篇‧119 篇》是《聖經》中其中一篇按著希伯來文 22 個字母寫成的「字母離合詩」， 

整首詩共 176 節，按希伯來文 22 個字母分為 22 段， 

每段皆有 8 節，是 Alef Tav，遙指永恆新婦的詩篇。 
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如同過往日華牧師 56 歲的一年，神源源不絕地，以共同信息顯明 2018 年， 

即對應《詩篇‧118 篇》的一年，就是屬靈聖殿建成的一年。 

 

 

  

詩篇 118 篇 22 至 24 節： 

「匠人所棄的石頭已成了房角的頭塊石頭。這是耶和華所做的，在我們眼中看為希奇。 

這是耶和華所定的日子，我們在其中要高興歡喜！」 

 

神為了標記完結 2018 年，就是屬靈聖殿建成， 

踏入應驗 Alef Tav 字母離合詩的《詩篇‧119 篇》的時刻， 
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神讓颱風山竹爆發，打開雲捲風眼，升格為超強颱風， 

令全世界驚訝和希奇，成為今年全世界觸目的風王（The King of WIND）， 

明證今年日華牧師的生日。 

  

事實上，如過往精華短片（VO）「日華牧師獻身事奉神當日雲中出現希奇之眼」， 

當年日華牧師信主一個月多後， 

參與了 1981 年真道教會於「YMCA 烏溪沙青年新村度假營」舉辦的退修營。 

 

 

 

當日華牧師獻身事奉神的時候，他在禱告裡看見一個從未遇到、非常陌生的異象， 

在天空的雲中，出現一隻「希奇之眼」（Marvellous Eye），朝日華牧師身上望去， 

從「希奇之眼」的眼神中，傳達出一種驚訝及希奇的感覺：「原來就是你！」 

這就是日華牧師的信仰和事奉的開始 Alef。 

 

 

  

當完結 2018 年，應驗《詩篇‧118 篇》屬靈聖殿建成的時刻， 

神刻意讓颱風山竹的雲捲風眼，成為全世界的「希奇之眼」（Marvellous Eye）， 
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可見神進一步認可日華牧師的信仰，經已完成永恆新婦結束 Tav 的階段！ 

 

三、颶風消散的日期是 9 月 17 日，正是舊曆八月初八，即共同信息「88」。 

 

 

 

四、天文台的記錄，山竹襲港時間共 69 小時，出現共同信息 69， 

神是連一日、一個小時也不偏差，連山竹與香港的距離也是一里不偏差，完美地構成 69 的共同信息。 

 

 

 

大家必須留意，早於 9 月 14 日晚上 10 時 40 分， 

山竹與香港仍相距約 1,000 公里，並未進入香港 800 公里警戒範圍的時候， 

香港天文台已經發出一號戒備信號，打破本港最遠距離的一號風球紀錄。 

因此，才能構成今次山竹襲港時間共 69 小時的共同信息。 
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甚至，由於山竹的烈風圈半徑達 417 公里，即直徑達 834 公里， 

中心附近最高持續風速為 195 公里，因此，按天文台數據， 

當山竹中心距離香港少於 417 公里，已需要改發 8 號風球， 

是自 1962 年颱風溫黛之後，56 年來於最遠距離掛起的 8 號風球。 

 

 

 

此外，雖然山竹在香港以南約 100 公里內掠過， 

但從多項數據及破壞程度可見，山竹已超過 1962 年家喻戶曉的十號颱風溫黛。 

 

值得一提，大家是否知道，常常被傳媒引述， 
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與今次山竹相提並論的颱風溫黛，是在哪一天消散呢？ 

答案，就是 1962 年 9 月 1 日。不錯！就是 9 月 1 日，即日華牧師當年一歲生日的那天。 

 

 

 

五、山竹形成期間，連同早前影響香港，發出三號強風信號的颱風百里嘉， 

放眼全球，當時由大西洋至太平洋，合共有九個颱風及熱帶氣旋， 

串連出「九星連珠」的極罕見氣候景象。 

 

  

試想想，於同一時間，全球竟然一同形成九個颱風， 

過往只要同時出現四個颱風，地的四風， 已經引起全世界關注， 

但今次不只四個，而是九個颱風！ 
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究竟，神想用數字 9，向全世界頒佈甚麼信息呢？ 

神刻意製造九個颱風，背後用意是甚麼呢？ 

數字 9，豈不正是自 2009 年，神超然帶領日華牧師分享「2012 榮耀盼望」信息的第九年？ 

 

 

 

颱風山竹發展期間，罕見出現的「九星連珠」氣候景象， 

其實是神向全世界標記了「2012 信息」的第九年， 

神再一次向全世界頒佈，「2012 信息」是神這個時代的 Rhema，是神的聖旨！ 

 

最後，另一個大家可能不知道的共同信息， 

就是山竹襲港期間，全香港都出現一個有趣現象， 

就是家家戶戶的玻璃窗上，都用膠紙貼上一個「米」字，防止玻璃被強風吹破。 

 

 

   

自古以來，中文的「米」字，原來都是代表共同信息的 88，  

因為「米」字，是由三個中文字「八」、「十」及「八」組成， 

因此，自古以來，中國都將天數 88 歲，稱為「米壽」， 
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意思是，人活到 88 歲，真是「得米」了，即賺到了，應該好好慶祝。 

 

 

 

此外，電腦鍵盤 Keyboard 上，8 字旁邊，也是一個「米」字形的「星」符號， 

亦構成新婦時空穿梭的 88，以及新婦發光如星的共同信息。 

 

 

 

實在，今年日華牧師生日後，強勢襲港的颱風山竹， 

竟然隱藏了大量 4794、69、88、9 等等，印證日華牧師及錫安教會的共同信息。 

  

最後，當然不得不再提一次，今次被全世界公認為地表最強及最大的「風」， 

正正對應日華牧師的名字 Wind，就是「風」，與上年日華牧師 56 歲生日一樣， 

神再一次以轟動世界的「風」，成為共同信息，作為慶祝日華牧師今年生日的禮物之一。 
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影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「天國道」信息。  

問題一：我們從天國道理解到，整個天國道是為了在結束的時候，能夠培養到一群法則的承繼人。 

於這兩年間，日華牧師分享了「天馬座行動」信息，打開 Alef Tav 謎題以及萬物的定理， 

這對牧師而言，要讓整間教會能夠跟上神的步伐，是否一個重大的枷鎖？ 

  

答：現時，我們要預備的，就是當神的枷鎖無限量增加時，我們需要怎樣行？ 

因為唯有枷鎖無限量加增，才可以成為小孩子的試驗，因為屆時那小孩子真的有無限量的自由。 

 

 

 

這是神給予我們的呼召、感動和帶領，就是成為整個天國道的真正結束。 

所以，那時世界會出現兩極化，當我們完成整個新婦體制的同時， 

另一班未信主的人，就要於這七年間承擔審判的枷鎖。 

  

所以，於這個時刻，我們一定要好好預備，因為，當中沒有前車可鑑， 

並且，於預設這個考驗中，100 個考生，當中會有 99 個不合格。 

所以，即使我們傾盡一切心力和智慧，這只是讓我們僅僅完成這個復興， 

當中，不單是考驗我們，還考驗其他人，讓好些人有機會成為童女， 

而其他不合格的，就成了婦人的其他兒女，要留在七年大災難。 

  

這次考驗，會如以前的動勢一樣，是要我們作出充足的預備， 

當動勢來到時，我們要於短時間內完成， 

因此，除了需要顧及教會經濟和運用智慧外，還需要弟兄姊妹的支持。 

 

而今次，我們將會有無限量的資源， 

因此，我們首先要敢於相信，並且，視之為榮幸，好好的預備。 
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就是當神將人類歷史上最豐富的人才、資源給予錫安時， 

我們不但不會浪費，反而會完成新婦枷鎖的考驗， 

成為有如萬能的新婦，成為全世界的訓誨、標準和榜樣。 

  

所以，我們所要完成的，是要比別人多一百、一千倍。 

並且，將要完成的工作，比現在還要複雜、還要多， 

甚至超乎我們的想像，但我們卻是需要於短時間內完成。 

正如多年來，錫安也是在短時間完成不同的動勢，這才能配合神一日不偏差的帶領。 

當我們願意接受挑戰的時候，這個 Alef Tav 最後一個考試，必定是以錫安教會作為核心。 

 

於總結感言部分，日華牧師分析， 

歷史上，每一個年代，神都有祂的時代計劃來呈現福音。 

例如：摩西是以會幕的方式；主耶穌是釘十字架的方式； 

之後的門徒，是以新約教會方式；1500 年後的馬丁路德，是以信義會的方式； 

到了 1900 年之後，更是以靈恩方式去呈現福音。 

 

因此，每一個時代，我們也需要聆聽神聲音的使徒， 

去協助我們分辨出神的計劃。而我們卻是以一日不偏差的方式， 

以神於歷史當中所埋下的線索，呈現出歷史的終結。 

 

例如：神以拉線、《聖經》及地上的歷史去記載錫安， 

以「聖經密碼」、Pi Day、玫瑰園計劃及各種共同信息去指向錫安， 

就是藉著這套「2012 信息」呈現萬物的終結。 
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因為伯利恆之星由主耶穌為開始，以錫安為結束，也就是 Alef Tav， 

就是於世界終結的時候，展示給世人知道，神的計劃、榮耀及偉大。 

 

 

 

而我們就像是一齣戲的主角一般，得著一個美好的結局，去完結整個天國故事。 

  

今星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

 

第一章：天國道（16） 答問篇（8） 

問題一：綜觀起來，現在我們明白，我們就是第一群打破（break）「完美的鎖」的人。環顧全世界， 

那些比我們更擁有豐功偉業的機構，譬如外國某些教會或是外國的大組織，其實他們的枷 

鎖相對是小得多，他們甚至以作弊（cheat）的方法破解枷鎖，例如將講道帶、音樂出售， 

將枷鎖的難度減低。以這角度來看，我們便明白神揀選的方法是怎樣的。那麼，如此一算， 

如以新婦級數的枷鎖來看，那麼大部分的大組織可說皆不是新婦級教會，而在復還真理的 

五百年中，或許只有數位能挑戰這級數枷鎖的領袖才可成為新婦，我們是否能這樣理解呢？ 

 

答：是的！在歷代中，真正的開荒者所面對的壓力是何其大， 

而後期者，卻將其變成得利的途徑，他們何來壓力呢？ 

就正如我們的講道帶，不只分享出來，甚至是免費的，這枷鎖是多麼大！ 
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但對於一般教會是做不到的，因為這枷鎖是多麼瘋狂，甚至神將事情的難度更加提升。 

又如創作歌曲，我們不賣錢，甚至要贈送「錫安劍」。 

 

別人尚且會想：「為什麼你的牧師不把這些賣錢呢？」 

沒錯！人人也想將枷鎖降低，將其變得容易，甚至變成享受， 

那就是逃避枷鎖，將枷鎖變成私慾，走巴蘭的路。 

 

影片：枷鎖不會降低難度以挑戰結出聖靈的果子 

現在，於天國道當中，我們已經明白到，神創造人類， 

最重要的心意就是於枷鎖當中，製造出天國的承繼者， 

因此，神的目的不是讓我們於人生當中，花費所有的時間去吃喝玩樂、 

建立偉大成就，或是有著幸福家庭，去滿足我們內心枷鎖的渴求。  

神的目的，就是於我們背負神的軛，面對艱難的時候，孕育出聖靈的果子， 

這才是神所珍視，神所期待，並且可以存留到永遠的成果。 

 

 
  



20180923   www.ziondaily.com 
 

 
 33 

因此，從這個角度來看，我們就會明白到， 

為何於每一個真理復還的復興當中，唯有開荒者才能夠成為新婦？ 

因為作為神所呼召的開荒者、使徒，他們所作的，往往是當時代未曾出現過， 

沒有前車可鑑，甚至會被當時代的舊宗派指控為異端，成為被他們不斷打壓的一群。 

  

因為唯有這樣，才會讓這批開荒者結出更多的聖靈果子， 

唯有這樣，才會更挑戰我們的性格、就是更加強人所難， 

更加讓我們於內心的掙扎中，作出正確選擇，作出取捨， 

因而誕生出更多人生的美善、散發出人性的光輝， 

於歷史上，成為世人的榜樣、效法的對象， 

同時間，亦為他結出最多的聖靈果子，得著最大的獎賞。 

  

因此，當這些宗派成為主流之後，他們所誕生的屬靈富二代， 

已經不會被別人逼迫之餘，更是被社會大部分人所接納和稱讚， 

他們一開始已經有著一大群會眾等待他們牧養，成為供養他們的肥羊。 

  

當以這個角度看來，他們像是溫室長大的花草一般，不需作出人生的取捨和選擇， 

結果，他們雖然於人看來是樣樣都有，活在幸福當中，但他們卻不知道， 

自己就如老底嘉教會一般，於神的眼中，就是可憐瞎眼、赤身露體的一群， 

當神試驗他們的工程時，也就一無存留。 

 

 

  

所以，這就是為何當神呼召祂的使徒，去成就祂的時代計劃時，不會降低當中的難度。 

其實，整個宇宙都是由神所創造，祂隨時都可以調節整個世界的任何事情， 

但是，主耶穌以及眾多聖徒，就是我們的榜樣，他們於最惡劣的環境中成就神的一切美意。 
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其實，假如神將這個軛的難度大幅降低，甚至乎，比一般人的生活枷鎖更容易的話， 

那麼，就算是最卑鄙貪財的小人，他們也會因著賺錢而去做，甚至視之為享受。 

  

就例如有一些藝人唱屬世歌之餘，也會唱福音詩歌， 

因為他們可以成為基督教的巴蘭，就算屬世的演藝事業有阻滯， 

他們也可以唱詩歌賣錢，成為養生的門徑。 

大家可以想像，於神眼中，這些人是結出聖靈的果子嗎？ 

 

事實上，當人生活缺乏的時候，甚麼也會願意做， 

而當成為巴蘭，可以讓他們餬口的話，為何他們不做呢？ 

但假如是這樣的時候，他們的信仰難度，可以輕易得不用倚靠神， 

而是用上血氣的方式，靠信仰賣錢去維持，甚至賺大錢的話， 

那麼，他們於神眼中，又是否於掙扎中作出正確選擇， 

挑戰他們內心的純全正直，去結出聖靈的果子呢？答案當然是不可能。 

  

然而，當神呼召錫安踏入音樂事奉，將第一個動勢給予日華牧師， 

讓他成就神時代的美意，帶來音樂事奉的復興時， 

神的要求，到現在，對許多人而言， 

其實也等於是天方夜譚，甚至是要了他們的性命。 

  

因為，神的呼召，是要每星期也有一首新歌， 

其中，是要承擔創作詩歌及製作詩歌的所有成本， 

更是在不可以賣錢、不可以收版稅之餘， 

還要將所有的詩歌製成詩歌碟免費送出，不能收取分毫， 

直到今天，錫安更是造出網站和手機程式，讓人輕易免費下載所有詩歌。 
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這種沒有前車可鑑、「開荒牛」的作事方式，往往是神將呼召給予祂的使徒的方式， 

目的就是讓他們於饑荒撒種，於人生的過程中，不斷需要憑著信心生活， 

於人生的掙扎中，作出正確的決定。 

  

雖然，對於開荒者而言，他所面對的難度是最大的， 

然而，他卻有機會得到更大的獎賞。 

因為神的呼召，對於每一個世代而言，往往都是沒有前車可鑑， 

因此，他們就越需要倚靠聖靈行事。 

也就是說，當人越感到徬徨無助的時候，就越需要動用到信心， 

越是遇到別人埋怨的時候，就越是要感恩；越是看到別人退縮的時候， 

就越發要勇往直前。唯有這樣，我們才會得到更大的獎賞。 

  

相反，假如信仰就像過往的舊宗派，甚至天主教或巴蘭一般， 

將信仰變成了售賣贖罪券，或是以詩歌賣錢，變成了得利的門徑， 

令他們變得富有，使萬事應心的時候，他們更是會樂此不疲， 

而相對，他們的性格就越來越後退，信仰情操亦變得越來越懶惰， 

甚至做事方法亦越來越自私，那麼，他們的信仰又有甚麼價值可言呢？ 

 

當信仰不會成為任何重軛的時候， 

那麼，這個信仰又怎會挑戰到他們的內心，去結出聖靈的果子呢？ 

 

所以，既然神的目的不是為了培養出一大群如巴蘭一般的虛假基督徒， 

那麼，神就不會以培養巴蘭的方式，放於祂所呼召的使徒身上。 

相反，神為祂的使徒預備了一個又一個的重軛， 

甚至到了這個超頻的年代，神要塑造祂的新婦出來， 

那麼，他們所面對的挑戰，更是人類歷史未有出現過的枷鎖極境， 

成為人類歷史上，最困難的試題，從而讓當中的考生，結出最偉大的聖靈果子。 

 

我們曾說過很多的宗派，他們其實是逃避枷鎖，甚至將枷鎖本末倒置，用來犯罪！ 

他們不只不承擔枷鎖，甚至使之變成容易數十倍之多。所以，你現在就明白，為何神要我們這樣做， 

但很多人卻是不會明白，他們會認為：「為何說神要你這樣做，我有更聰明的方法！」 

但他們不知道，雖然他們會有更聰明的方法，但神並不是要人鍛煉詭詐！ 

如果神在永恆中是要尋找一個詭詐承繼人，你的確是可以這樣做，大可以走捷徑！ 

但現在，神是要尋找一個在遵行真理底下，能夠突破枷鎖的人，那人才有資格自由運用法則。 

 

影片：創造主要求世人結出果子（神不是世人的奴隸） 

透過上一個精華短片（VO）「枷鎖不會降低難度以挑戰結出聖靈的果子」， 

我們理解到神創世的目的，就是要求世人背負神的軛， 

於種種不同艱難的時候，栽種出聖靈的果子，存到永恆。 
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因此，我們必須清楚明白一個最基本的概念， 

「神不是世人的奴隸」，也不是「世人有求必應的傀儡」， 

神是整個世界的造物主，是萬物和一切法則的最高主宰，是我們各人的創造主。 

  

全世界絕大部分基督徒都有一個根基性的錯誤， 

誤以為神一定要使他們平步青雲、安居樂業，滿足他們人生的各種需要， 

例如︰世人期望神成為人們的金手指、能讓人點石成金、有求必應， 

最終神也只不過是世人生存的附屬品，是世人的工具。 

 

甚至，人們愚蠢地相信一種完全沒有頭腦的概念， 

以為神只不過是使他們人生平安穩妥、有求必應的奴隸， 

他們所謂崇拜的神，只是世人的奴隸， 

單單為了滿足世人的私慾、幸福、需要和安穩而存在。 

 

可是，大家曾否認真想過，若果世上真的存在一位神， 

祂的身份絕不可能是一個奴隸，更不會是街上一隻狗或禽獸。 

祂的身份就是一位神，是創造主，是萬物和世人的主宰，正確嗎？  

 

除此之外，我們又曾否想過，若果神是確切存在，祂又會要求我們做甚麼呢？ 

當然，不同人都有各自一廂情願的假設和想法， 

簡而言之，世人終歸也覺得神只不過是各人生命裡的奴隸和傀儡， 

如世人虛構的財神一樣，在新年的時候，對世人有求必應、帶來好運、升官發財。 

 

若然世上真的有一位神，難道神只是螻蟻，是螻蛄和螞蟻般的小生物嗎？  

 

 
 

神豈不是應該如舊約般，審判世人、刑罰罪人和惡人的神嗎？ 

神既是創造主，相反，世人只是受造之物，世人才是螻蟻般微不足道的小角色。 

故此，作為低等受造之物的人類，應該反問：究竟人要怎樣才能夠滿足神呢？  

究竟神創造我們，為了要求世人必須達到甚麼目的呢？ 
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就如《舊約》記載，我們常常會看見，神不斷吩咐受造的人類，去完成不同的工作、 

做各種不同的事件，一切都明證，神對受造的人類是有要求的，背後存在更重要的目的。 

可見，世人絕不能一廂情願地，一味假想神單單是為了滿足世人的各樣私慾， 

所謂尋找神，也只是建基於尋找一個能夠服侍自己的奴隸，創造一個假神滿足自己各樣私慾。 

 

就如曠野的以色列人，在西乃山下為自己製造了一隻金牛犢，滿足自己的需要。 

但神在西乃山上頒佈的十誡，卻剛好完全相反，神頒佈十誡，並非要去滿足世人各種需要， 

相反，是神給予人的十個命令，要求世人必須嚴格遵行。 

 

 

 

出埃及記 20 章 1 至 17 節： 

「 神吩咐這一切的話說：『我是耶和華－你的神，曾將你從埃及地為奴之家領出來。』『除了我以外，

你不可有別的神。』『不可為自己雕刻偶像，也不可做甚麼形像彷彿上天、下地，和地底下、水中的

百物。不可跪拜那些像，也不可事奉它，因為我耶和華－你的神是忌邪的神。恨我的，我必追討他

的罪，自父及子，直到三四代；愛我、守我誡命的，我必向他們發慈愛，直到千代。』『不可妄稱耶

和華－你神的名；因為妄稱耶和華名的，耶和華必不以他為無罪。』『當記念安息日，守為聖日。六

日要勞碌做你一切的工，但第七日是向耶和華－你神當守的安息日。這一日你和你的兒女、僕婢、

牲畜，並你城裡寄居的客旅，無論何工都不可做；因為六日之內，耶和華造天、地、海，和其中的

萬物，第七日便安息，所以耶和華賜福與安息日，定為聖日。』『當孝敬父母，使你的日子在耶和華

－你神所賜你的地上得以長久。』「不可殺人。』『不可姦淫。』『不可偷盜。』『不可作假見證陷害

人。』『不可貪戀人的房屋；也不可貪戀人的妻子、僕婢、牛驢，並他一切所有的。』」 

  

沒錯！十誡就是神給予人的十個命令，是神為世人訂下十個必須嚴格遵守的基本要求。 

只可惜！全世界，包括絕大部分基督徒，都在玩一個「拜金牛犢」的遊戲， 

自欺欺人地以為神的身份和性情，是由人任意設計， 
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每個人都可以隨意鑄造一個金牛犢，創造一個合乎自己標準的神， 

他們思想裡所謂的「神」，其實都是假神， 

不會要求他們、不會審判和刑罰他們，並且有求必應、處處滿足他們。 

  

可是，若然創造主是真實存在的話， 

我們便會見證，這位神是如同在西乃山上頒佈十誡般， 

人只不過是微塵，是完全受控的受造物，由始至終，神仍然是神，是創造主。 

無奈！究竟金牛犢是怎樣製造出來？答案非常簡單！ 

基本上，因為世人從不認識神、接觸不到神，對神完全一無所知，才會任意鑄造出金牛犢。 

 

那些拜金牛犢的人，正是接觸不到神的會眾， 

但頒佈十誡的摩西，他的信仰就會知道神，聽到神的聲音， 

並且時刻知道神的聖旨是多麼重要，知道神對每個時代的人都有要求。 

 

可惜！現今的世人卻聽不到神的聲音，也從不認真對待神的 Rhema、神的聖旨， 

就連普世絕大部分的基督徒，他們的一生裡也從未接觸過神、從不認識神。 

因為在他們無知的思想裡，仍然執意要尋找一個彷彿是服侍他們的假神， 

讓這位所謂的「神」成為他們的奴隸，只要能滿足他們的私慾，就是他們的神。 

  

然而，世上確實有一位創天造地的真神， 

因此，這位神吩咐摩西要求以色列人建造會幕，訂立利未人、祭司體系、獻祭守節的禮儀， 

甚至，神感動大衛王用畢生的金銀和寶物，建造包金的聖殿，嚴格定下進聖殿、外院、 

聖所及至聖所的指定要求。 
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由伊甸園開始，至摩西頒佈十誡、《利未記》、《申命記》、《士師記》、 

先知書及新約使徒的書信，神都一直非常嚴格要求我們。 

 

現在，回到起初提出的問題，究竟，人要怎樣才能夠滿足神？ 

為甚麼神要創造我們呢？ 神對我們有什麼要求呢？ 

原來神對我們的要求，是要我們在世時結果子， 

並向我們收果子。作為按著神形像和樣式被造的人類， 

究竟我們有沒有神的形像，有沒有在人生中選擇擁有神的性情，就是聖靈的果子。 

 

腓立比書 4 章 17 節： 

「我並不求甚麼餽送，所求的就是你們的果子漸漸增多，歸在你們的帳上。」 

  

歌羅西書 1 章 9 至 10 節： 

「因此，我們自從聽見的日子，也就為你們不住地禱告祈求，願你們在一切屬靈的智慧悟性上，滿

心知道神的旨意；好叫你們行事為人對得起主，凡事蒙他喜悅，在一切善事上結果子，漸漸地多知

道神。」 

  

彼得後書 1 章 5 至 8 節： 

「正因這緣故，你們要分外地殷勤；有了信心，又要加上德行；有了德行，又要加上知識；有了知

識，又要加上節制；有了節制，又要加上忍耐；有了忍耐，又要加上虔敬；有了虔敬，又要加上愛

弟兄的心；有了愛弟兄的心，又要加上愛眾人的心。你們若充充足足地有這幾樣，就必使你們在認

識我們的主耶穌基督上不至於閒懶不結果子了。」 

  

我們可以清楚知道，神創造世人，藉著主耶穌救贖世人， 

為要讓我們能夠多結果子，有了愛弟兄的心，又要加上愛眾人的心。 
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只是，一直在天國道上迷失和自欺欺人的世人和所謂基督徒， 

一直選擇走闊而平坦的道路，逃避天國的窄門， 

的確，他們的人生並不會感到吃力，內心也不需要有任何掙扎或為神放棄什麼。 

 

但是，問題的所在，卻是他們的一生中從未結出果子， 

從未為神冒險、委身、剛強壯膽、傾倒生命，實在連一丁點也沒有。 

可想而知，到了神收取果子的時候，他們就必死無疑， 

因為沒有果子，是完全沒有用處的廢物，要丟在外面枯乾，最終被扔在永火裡燒。  

 

約翰福音 15 章 4 至 6 節： 

「你們要常在我裡面，我也常在你們裡面。枝子若不常在葡萄樹上，自己就不能結果子；你們若不

常在我裡面，也是這樣。我是葡萄樹，你們是枝子。常在我裡面的，我也常在他裡面，這人就多結

果子；因為離了我，你們就不能做甚麼。人若不常在我裡面，就像枝子丟在外面枯乾，人拾起來，

扔在火裡燒了。」 

 

所以，怎可能用這些方法？ 

我們現在用的方法，是神指定要求我們將福音白白的捨棄， 

而祂又要我們講道，還要送錄音講道帶， 

當外面很多人想聽，那麼，我們就白白送出。 

 

 

 

影片：神要求錫安教會的信息與免費送帶 

過去 33 年，錫安教會為了神的緣故，願意肩負起的枷鎖，其實有多沉重和巨大呢？ 

 

單以 33 年，每星期源源不絕地，分享及免費送出一篇篇全新的主日信息為例，究竟難度有多大呢？ 
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首先，第一個最大的難度，就是每星期要分享一篇全新的主日信息， 

平均長度介乎一個半小時至四個小時多，並且，過去 33 年絕不重複， 

這已經是一個前所未有的世界紀錄，教會界過去 2000 年亦從未有任何人做過。 

 

不單連續 33 年，無間斷地每星期分享一篇全新的信息，並且每一篇都是來自神的啟示， 

神亦以眾多共同信息，如 4794 的拉線、Pi 數值的設定， 

甚至天上星宿的排列和名字，以及與信息與時並進的共同信息， 

成為錫安教會一日也不偏差地跟隨神，以及每星期信息的印證， 

單單是這一點，已經是前無古人，世人和基督教界從未想像過的級數。 

 

第二個最大的難度，是日華牧師將每星期分享的全新主日信息，完全免費送出。 

就以 1985 年，日華牧師開始錫安教會後，將每星期的主日信息，以錄音帶作為媒體送給所有人為例。 

不單每盤空白的錄音帶，都是以真金白銀購買，並且送出時，也從未試過以成本為理由等， 

收取過任何一分一毫，而且，將每星期的主日信息變成數以十計、數以百計， 

甚至後來數以千計的錄音帶，所需要的錄音帶數量和金錢亦極為龐大，可說是一個無底深潭。 
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此外，還有以免費送出所有錄音帶為基礎， 

每星期需要動用的人力、物力和資源，更是一種史無前例的壯舉。 

 

 

 

例如︰長期租用一個錄音帶 Base、購置多部高速過帶機、聘請全職管理錄帶部工作、 

需要動用全教會上百位門徒和平信徒參與錄帶工作， 

還有印製標貼、入盒、運輸、郵寄到海外和派送等工作， 

需要何等龐大的人力、物力、金錢和資源，才能做到呢？ 

 

但大家請謹記，錫安教會為送出講道錄音帶所動用的龐大資源，全都是不收一分一毫，免費送出，

並且是一年 52 個星期，不間斷地重複以上程序，至少經過 19 年時間，一直堅持， 

即是，由 1985 年至 2004 年為止，直至互聯網時代來臨，並《錫安日報》誕生後， 

所有人都可以經網絡直接收聽和免費下載錫安教會的主日信息為止，這 19 年間，從未停止過送帶。 

 

 

 

試問，世上有沒有人，可以在沒有任何外界經濟支援下做到呢？ 
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相對地，又有沒有任何人曾做過呢？這實在是前所未有的壯舉。 

 

第三，錫安教會每星期堅持送出主日信息，特別是早期的 19 年，以錄音帶方式送出的時代， 

還有一個因素，令難度比單單免費送出還要大，而且是幾何級數增加呢？ 

就是每星期都分享一篇精彩絕倫的信息，令教會內上千名肢體， 

每星期趨之若鶩地等候派發最新的主日信息，希望能盡快重溫日華牧師上星期剛分享過的信息。 

 

為何這會令送帶難度大大增加呢？我們試舉一個反面例子， 

就如很多佛教團體，都會在佛寺或素食店門外，免費派發所謂的「佛經」， 

但相信大家都會發現，基本上路過的人都不會索取閱讀， 

一本佛經可能放了幾個月仍然原封不動，沒有人索取，原因是甚麼呢？ 

 

 

 

原因很簡單，怎會有人想去取一本自己看來如垃圾般，沒有用處的佛經回家呢？ 

內容重重複複，幾百年如一日，最多只能當廢紙用，即使是一位佛教徒，當他看完一本後， 

也不會無緣無故，重複索取另一本內容完全一樣的佛經吧？ 

 

如同外間其他教會，他們每星期和每年的信息，都極少有任何更新， 

基本上，每星期分享的信息內容已數不清重講了多少次， 

例如︰復活節、聖誕節、母親節，甚至福音主日或佈道會的信息等，都是不斷重複。 

 

試想，即使他們免費送出自己的主日信息， 

但任何人只要索取了一套，就再沒有索取另一套的理由和動力， 

再加上，他們的信息質素，對比錫安教會的主日信息級數，可謂相差十萬八千里， 

既沉悶又與時代脫節，甚至很多都是胡亂解經、邏輯混亂、不合乎人倫常理。 

 

不同信息間的基本原則，亦經常互相違背， 

即使他們教會的信徒，未聽過錫安教會的信息， 

也能分辨出自己教會的信息，並沒有重聽的價值。 
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即使主日時專心聽了一次，也只是為了心靈上的安慰和尊重教會而已， 

根本不會將這種主日信息，當作考試範圍的課本般，為了得到高分而不斷溫習和重複咀嚼。 

每星期參與這些教會的人，不斷重複又重複聽相同信息的原因， 

就如佛教徒不斷重複又重複念佛經，只是將上教會和重複聽信息，當作賺取信仰上的功德。 

 

日華牧師曾以韓國趙鏞基牧師的教會為例，他們的家聚信息只有 52 篇，即使教會有 50 萬人， 

每人都只需索取一套 52 篇的家聚信息已經足夠了。 

 

 

 

但是，大家要留意，這套家聚信息，將會在他們未來的一生中不斷重複， 

那麼，他們又是否真的需要索取一套呢？會有人這樣做嗎？當然不會。 

事實上，即使免費贈送也不會有人想要， 

因為即使錯過了一篇，下年都可以在家聚中重複聽到， 

甚至每年都要在家聚中重複聽一次，聽一輩子。 

 

但錫安教會的信息卻完全不同，不單全部免費派發、絕不重複， 

而且，過去 33 年的啟示也是源源不斷，每篇都精彩絕倫，一年比一年更突破， 

就如現今的「2012 榮耀盼望」信息，更需要一隊超過 600 人的製作團隊通力合作， 

才可以按時候每星期在主日播放，甚至很多時信息都長達兩至三小時以上。 

 

所以，日華牧師和錫安教會所承擔主日信息的枷鎖強度， 

以錫安教會人數比例計算，每個人平均要承擔的枷鎖程度， 

肯定是人類歷史上前所未有，並且，現今世上，絕對只有錫安教會到達這種級數。 

 

因為這是《聖經》的法則。 

你能看見，錫安這麼多年來，所做的眾多事情，外面很多教會都是做不到。 

因為他們都知道，那些簡直是找死的做法！ 

如果這樣做，隨時連教會也會倒閉！ 
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影片：從神的視點理解錫安教會進入各種強人所難的使命 

藉著天國道的教導，我們就明白成為永恆新婦的要求， 

就是不斷尋找出每個時代裡，神賜予新婦教會的定命， 

並且倚靠聖靈，負上一個個力不能勝的枷鎖， 

結出聖靈的果子，跨勝人生的天國道，賺取永生的獎勵。 

 

事實上，過去 33 年間，神要求錫安教會進入的時代定命， 

確實對於任何人來說，都是強人所難、力不能勝的領域，是普世人無法做到的事情。 

或許，對於喜歡一直冷眼旁觀的人而言，錫安教會確實擁有卓越非凡的成就， 

做到教會界很多前所未有的工作和事奉，在他們而言，每次嶄新的突破都是一種成就。 
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但神的視點中，錫安教會 33 年間一直從未停止， 

不斷尋找出每個時代中，神給予新婦教會的定命和計劃。 

  

從起初永不重複的信息、永久免費送出的每盒講道帶、設立 A、B 家聚模式， 

至源源不絕創作及免費送出錫安新歌、創立「說的聚會」、新酒恩膏街頭佈道， 

展開這 9 年間「2012 榮耀盼望」信息，解開千古之謎， 

甚至近兩年間，鑄造世上最好聲的「錫安劍」耳機， 

開創 PZ 完美音色講座、ToME 曼德拉效應講座等。 

 

 

  

雖然，我們錫安教會做到普世任何大教會都無法做到的工作， 

但神眼中，並非看重我們產生的成就， 

更重要的是，我們在切實執行這些越大越難的使命時， 

在過程中，性格的成長和進步比別人都更多。 

  

當日華牧師帶領錫安教會，面對一次又一次強人所難、力不能勝的使命時， 

在每次掙扎中，都需要帶領我們克服更大的困難， 

在聖靈的果子和性格上，需要有更大的自我躍進，突破至更卓越的優質。 

  

事實上，日華牧師帶領錫安教會在性格上的躍進， 

是大部分基督徒一生也無法達到，是普世基督徒都會逃避的決定。 

  

當然，對於日華牧師和錫安教會，能夠做到他們無法做到的事， 

無庸置疑，實在是一項項驕人的成就。 

單是面對強人所難的不可能任務，已經會令普遍基督徒選擇不斷埋怨。 
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但是，每一次日華牧師從神領受強人所難、無跡可尋的嶄新使命時， 

日華牧師都從未選擇不信、消極或埋怨，連一次也沒有。 

相反，日華牧師會不斷倚靠聖靈，求神賜予充足的智慧，完成每項使命， 

並且堅持至今，才能夠締造出錫安教會連一日也不偏差的傳奇。 

 

 

  

至於普遍基督徒，面對這些強人所難的工作時， 

只會埋怨自己的凄苦和慘痛，持守和相信基督教是多麼的孤單。 

然而，日華牧師和錫安教會於執行的過程中， 

卻在內心世界裡，選擇以結出聖靈果子的方式，保持信仰上的優美品性， 

這才是最困難，亦是神最欣賞的。 
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為何神最欣賞我們的，不單是成就這些使命，而是我們優美的品性呢？ 

我們在某個動勢上，為神做到某個階段而停止，當然已經是一種進步， 

但多年來，日華牧師帶領錫安教會卻從未停止，更從未停止進步！ 

 

 

  

換句話說，我們錫安教會從未試過灰心， 

但可以想像，換了是其他從未達到我們這種級數的教會和基督徒而言，其實早已灰心極了。 

雖然神給予錫安教會眾多強人所難的使命，世人亦從未讚揚或支持， 

但日華牧師仍然帶領錫安教會每一年都不斷突破！ 

從未停止接收神給予我們的最新使命， 

面對每一次創新的壓力和衝擊，仍絕不灰心，也不會減卻我們的火熱。 
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單是這一點，外間已經望塵莫及，可見，在性格上的差異，是如此大的分野， 

這亦是永恆新婦和天國賓客的分別。  

神持續不斷將新的使命和動勢，授予我們錫安教會的真正背後目的， 

就是希望我們在生命中，能夠多結出忍耐、良善、信實等果子。 

 

神獨獨賜予我們的嶄新使命和考驗，當別的教會越是不可能完成，我們就可以知道， 

在每次過程中，神都期待我們有更多順從、更多倚靠聖靈， 

並且每一次都做得更甘心樂意，這都是神最喜悅的。 

  

神的要求，正是這種甘心樂意、樂在其中、時常感恩和珍惜的果子， 

對神而言，這才是最重要。所以，在旁觀者來看， 

或許，他們只會看見錫安教會的成就和工作，確實是很厲害、能人所不能。 

他們卻從未想像過，日華牧師帶領錫安教會的過程中， 

向神持著一顆怎樣單純、善良、誠實正直的內心， 

每每都攻克己身，叫身服我，在人生中選擇擁有更似神形像的性格。 

 

 

  

旁觀者更從未想像過，究竟錫安教會於背後，為神呈獻及結出怎樣的果子？是哪一種質素？ 

事實上，在他們極度膚淺的眼光裡，只會著眼於錫安教會創造出來的創舉和成就， 

根本不重視我們在完成這些使命的過程中，從內心中栽種出的聖靈果子， 

就是在我們內心成長的性格及內涵，普世旁觀者看錯和遺漏的，卻是神看為最寶貴的質素。 

  

過程中，神不斷給予我們各種使命，正是因為神極之重視這些果子！  

唯有永恆新婦，才能夠遇上各種強人所難的使命、背負每次重擔和枷鎖時， 

不單能向神交出各種創舉和佳績，還能夠毫無怨言和半點灰心，比別人更倚靠聖靈底下， 
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結出更良善、更美好的果子，交出各種優美內涵。 

這就是神一次又一次，持續將嶄新使命託付給我們的目的。 

 

 

 

所以，我們所經歷的這種難度，外面習慣走捷徑的人是不會明白，亦不會珍惜的。 

他們覺得不用巴結你，也不用相信你，因為他們永遠都不會學習你， 

所以，他們覺得即使得罪了我們也無所謂，但他們這樣做是必死的！ 

 

如果他們覺得我們有利用價值，你覺得他們會得罪我們嗎？不會的。 

如果他們覺得我們有很多東西可以學習，他們就不會得罪我們，這就是人性醜陋的一面。 

 

影片：世人錯誤以「利用價值」判斷天國道 

現在，我們可以用上天國道， 

去分析為何大部分外邦人，甚至基督徒都不會願意行錫安所行的路， 

當然，他們亦不會效法我們，相反，他們會攻擊我們。 

因他們不會用上真理，成為行事為人的準則和標準，不會用真理，去分出好人和壞人。 

  

於他們的眼中，他們只會以枷鎖成為他們人生的依歸， 

任何人讓他們的枷鎖可以減輕，可以讓他們活得更開心的話，那人就是好人。 

相反，任何人會使他們的枷鎖加重，讓他們活得更辛苦的話，那人就一定是壞人，甚至多數無好人。 

這種人性的反應，像是本能一般，扎根在所有人的心裡，就算是一個三歲的小朋友亦會懂得。 

  

因為，於學校當中，學生會覺得給予最少功課，甚至不給功課， 

並且，測驗考試卷最容易的，就是好老師。 

但給予最多功課，測驗考試卷最難的就是壞老師、殺人狂。 
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這些學生不會去想，可能，給予更多功課，加重他們枷鎖的， 

才是更愛錫他們、更願意捨己、付出的老師。 

 

 

  

但是，當他們面對枷鎖的時候，任何加重他們枷鎖重量的人， 

對他們而言，也當然是壞人。這情況，其實，亦出現於摩西時代的以色列人。 

試想當以色列人為奴埃及四百年，生生世世也成為奴隸的時候， 

神差派摩西去拯救他們，並且，他施行十災的神蹟，證明他是來自神的帶領。 

  

按著常理，對這班以色列人而言，摩西當然是神人，是值得他們尊重、愛戴及跟從。 

然而，於以色列人眼中，摩西卻有時是好人，有時是壞人。 

一方面，以色列人感謝摩西帶領他們出埃及， 

但另一方面，以色列卻會看摩西是壞人，想直接用石頭扔死摩西。 

  

為何於以色列人的眼中，有這種奇怪的現象？ 

因為就如剛才所分析，對於他們而言，判定好人與壞人， 

他們的著眼點，不是以真理來衡量，而是以這個人是否對他們有利， 

有利的，減輕他們枷鎖的，就是好人，但沒有利的，甚至加增他們枷鎖的，就是壞人。 

就正如在以色列人的眼中，神有時是好的神，有時是壞的神。 

  

然而，對於摩西而言，他卻是以真理來衡量， 

縱使節期、律法，甚至十誡，對他而言，甚至以色列人而言，也是軛及枷鎖， 

但摩西卻不是將著眼點，放於枷鎖是加重還是減輕與否， 

而是放於真理當中，只要是神的聲音、神的話語，他就要順服和跟隨， 

所以，縱使神的呼召，是要他以一人之力，敵擋埃及的法老，甚至敵擋全個國家，他也會願意。 
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當我們從這個角度去理解的話，我們就會明白到， 

為何摩西是合神心意，是多結果子的領袖，但以色列人卻不是。 

 

 

 

因為大家可以想像，假如連枷鎖都不願意負上的話， 

那麼，他們又怎會甘心樂意地背負神的軛，於當中結出眾多聖靈的果子呢？ 

 

從這個角度，我們亦會明白到，為何於香港有眾多的教會會逼迫錫安。 

是因為我們的教導標準低，違反真理，導致人犯罪、墮落、離棄神嗎？ 

又是否因為我們只顧吃喝玩樂，沉迷屬世紙醉金迷的生活，閒懶不結果子呢？答案當然不是。 

  

事實上，我們依據真理所分享的標準，比絕大部分教會還要高， 

並且，付出及事奉的質與量，是大部分教會花 100 年也未能夠追上。 

我們分享的講道、見證、讚美敬拜，甚至他們要花上幾十年，才能夠看得完、聽得完。 

  

所以，他們攻擊錫安的原因，不是因為錫安是壞人，害他們落地獄， 

相反，是因為錫安的信息、錫安的存在，加重了他們的枷鎖、加重了他們的負擔， 

讓他們不能夠自由地犯罪、不能夠閒懶不結果子、不能夠於信仰上白佔土地， 

像是神所審判的兇惡園戶一般。我們就是以色列人眼中，應該要被石頭掟死的摩西。 

  

因我們就像是鳴鐘一般，提醒他們正是一班於課堂中睡覺、從來不做功課的學生， 

亦是那班不斷吃果子，但從來不結聖靈果子的基督徒。 
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事實上，於《馬可福音》中，兇惡園戶的比喻，就是讓我們知道， 

當主耶穌出現的時候，就顯出法利賽人的不義和偽善， 

神差派主耶穌到來，成為以色列人，甚至法利賽人的拯救， 

然而，這班法利賽人卻是選擇釘死他們內心中的惡人，就是主耶穌， 

而神最終，亦沒有接收這班不交果子的兇惡園戶，整個國家，也於主後七十年被剪除。 

  

從這個角度，我們就會明白到，神就是那要收果子的主人。 

既然作為基督徒，也像是舊約法利賽人一般，閒懶不結果子， 

甚至反而逼迫及攻擊不斷結果子的錫安教會的話， 

最終，神也會看他們如兇惡園戶一般，將他們摒棄於天堂之外，連救恩也失卻了。 

  

因此，神給予錫安的路，是一條跟從神、不跟從肉體的道路， 

一條為著真理的緣故，放下安舒、幸福的枷鎖，甘心負軛的路。 

而於成長當中，神是一次又一次，將更大、更重的軛放於我們的身上， 

為的就是於過程中，讓我們結出更多的聖靈果子。 
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事實上，神讓以色列人於曠野中，不斷繞圈，一年又一年的經歷， 

為的，同樣是希望他們結出聖靈的果子。 

然而，最終得出來的結果，就是他們的內心，從來也沒有改變過， 

他們仍然是不斷向神、向摩西發怨言的以色列人， 

他們只為著自己的利益、自己的肚腹著想。 

 

 

  

所以，他們不單沒有結出聖靈的果子，相反，就如《聖經》所提及， 

他們於性格當中，種出荊棘蒺藜，就是一個充滿今生的思慮和錢財迷惑的性格。 

因此，當摩西沒有滿足他們的枷鎖、滿足他們的需要時，他們自然想用石頭扔死摩西。 

  

這班以色列人不單不結果子，並且，他們是見利忘義，沒有宗旨的一群， 

因此，當摩西上西乃山 40 日之後，600 萬個以色列人也就忘記了耶和華，而轉拜金牛犢， 

也就是說，金錢就成為了他們的帶領。 

 

試想這是一班質素如何差劣的人，才會於短短 40 日內， 

忘記神曾經帶領他們出埃及，離開世代為奴之地的恩情？他們不但忘恩負義，甚至膽敢十次試探神。 

並且，當沒有領袖的時候，只需要 40 日，他們的信仰就完全崩潰，不堪一擊。 

所以，於神眼中，縱使經過了 40 年之後，他們的內心也沒有結出聖靈的果子， 

因此，他們仍舊是不配入迦南，不配得著流奶與蜜之地的一群， 

最終，反而是他們的後裔，可以得著祝福。 
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事實上，於耶利哥城一役當中，已經顯出約書亞世代是與他們的上一代不同。 

他們是願意跟著耶和華的帶領，成為結出果子的一群， 

因為神察驗出下一代是一班願意為神負軛的一群，縱使當中會出現亞干的叛徒角色， 

但最終，他們卻是完成了神的時代計劃和使命。 

 

因此，從摩西和以色列人的故事中，我們就可以明白到，現今基督徒的想法。 

他們像是主耶穌時代的法利賽人一般，當主耶穌來到的時候，祂沒有犯任何罪， 

並且，因為主耶穌所顯出的神蹟，證實了祂是救主的身份， 

然而，主耶穌所傳的福音，並不是稱讚、褒獎法利賽人， 

相反，主耶穌所做的一切、所傳的福音，正是傷害了整個法利賽人系統的利益。 

  

所以，雖然主耶穌是救主，比任何一個宗教領袖還要偉大， 

然而，由於主耶穌對法利賽人不利，因此，祂所遭受的待遇，就要如摩西一般， 

只不過，摩西最終沒有被以色列人殺死，但主耶穌卻是被法利賽人成功的殺害了。 

  

這班法利賽人還以為自己是虔誠的信徒，死守舊約，被神所接納，吃逾越節羔羊，可以上天堂。 

但這種利用信仰成為得利的門徑，甚至釘死主耶穌，神仍然會接納這班法利賽人到天堂嗎？ 

事實上，現今的基督教界，亦是這樣。試想，當我們被他們逼迫的時候， 

外面的教會，他們所迎接、所認同的，又是一班怎樣的人？ 

豈不是一班對他們有利用價值，讓他們有利可圖的人？ 

也就是說，對他們有利用價值的，就是他們眼中的好朋友和好人。 

   

例如：他們不會介意五教合一，與其他虛假宗教一齊祈禱，所謂祝福香港。 

或是一些藝人一邊拍攝道德敗壞的電影，另一邊，卻站上主日的講台分享見證。 
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又或是接受馬會的資助，以賭場莊家的金錢去拓展福音事工， 

甚至讓捐款最多的商人成為執事會成員，控制教會的運作。 

 

他們以為只要有利用價值的，使教會人數增長，建築物增大的，就應該接納。 

他們甚至以為神會悅納他們的聰明，悅納他們的信仰，甚至乎主耶穌會於天堂面前迎接他們。 

然而，於天國道當中，讓我們知道，當他們不願意踏上錫安的道路， 

以真理成為他們選擇的依歸的話，那麼他們的信仰根本不值一文， 

因他們最終只會變成兇惡的園戶，不結果子， 

並且，於神的試驗下，他們的工程亦只會付之一炬，一無存留。 

 

反而對他們有好處的，他們就會去巴結，亦不敢得罪。他們也知道錫安厲害， 

如果他們不覺得你是厲害，就不會想要你的基督徒，亦不會覺得你的基督徒是最乖最好的。 

每個人都知道這班人是在這間教會學到真理的，只是他們不會學習你， 

不會走你的路，他們只會認為這是找死！ 

 

因為，你所做的每一件事背後，都是極度艱難， 

但那些所謂難度，都是因為我們所依據的都是《聖經》的原則， 

例如我們怎樣使用我們的奉獻，怎樣將自己的東西貢獻給人，白白地送給人。 

 

 

 

例如作歌，你可以想像一下，外面那些教會，他們全部學習屬世及聽屬世歌， 

也不能像我們一樣可以創作這麼多詩歌。不是嗎？ 

他們已經走了最容易的路，用最妥協的方法，但不見得他們能夠做到。 

他們要多妥協就多妥協，總之上教會不久便讓你上台唱歌，讓你上台彈琴。 

但你看他們能否做到我們的敬拜讚美隊水準的一半？ 
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能否創作出我們詩歌的一半數量？想也不用想！ 

 

我們是用最難的方法，但我們比他們做得更好。 

其實，我們所做的每一件事都比他們更難。 

因此，於每一件事情，我們在當今世上都是顯示出得勝的枷鎖。 

 

 

 

但他們不會羨慕，因為仍然是那句，當有利用價值，他們就會奉承你、哄你、怕開罪你。 

但他們根本沒有想過，用我們的方法實行真理。他們認為，所謂人各有志， 

他們會覺得人世間就是快快地度過這幾年便算，但不是的。 

 

因為我理解到，反而是你要盡快在這幾年當中接受最大的枷鎖、最完美的挑戰。 

然後在過程當中，以最不犯規的方法，贏得這場賽事，你才是第一，最正統。 

所以，在神眼中，雖然，他們聲稱自己是教會，但許多人根本就未曾參與過賽事。 

 

影片：天國道的難度與結果子 

日華牧師指出，我們的人生其實是神設計的一場極高難度比賽， 

考驗世上每一個人，能否按照神指定的原則，完成神給予每一個世代的時代計劃，並得到最高分。 

假如人們能以最合乎天國道的法則去完成，就可以成為永恆的新婦； 

第二批最高得分的人，就可以成為童女；僅僅合格的人，就只可以成為賓客； 

而不合格的人，就要在地獄中受永死的刑罰。 
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但神看這場人生比賽中的得分高與低， 

並非如世人所看，以為得著名利、富貴、高位、權力，就等同成功和高分。 

神所看的，是那人能否以屬神的性格，即是能否結出聖靈的果子， 

同時，願意不斷承擔，以及打破神為人類設定的重重枷鎖， 

在性格、內涵、才能和貢獻上，不斷成長，在地上掌握天國道的一切法則。 

 

約翰福音 15 章 16 節： 

「不是你們揀選了我，是我揀選了你們，並且分派你們去結果子，叫你們的果子常存， 

使你們奉我的名，無論向父求甚麼，他就賜給你們。」 

 

當有人能夠以神的方法，達到神的最高標準， 

這人就能夠得著天國道法則承繼者的資格，成為永恆新婦，被提到神的寶座， 

得著回到歷史之初與神同創，並以鐵杖轄管列國的資格。 

 

所以，神設計的人生，其實是一場全人類歷史所有人一同參與的「結聖靈果子」競賽， 

看看誰可以藉著承擔人類最大的枷鎖，勝出比賽，成為新婦級人馬。 

 

當我們明白，這是一場比賽，看誰能夠在生命中結出最多、最大的聖靈果子， 

就知道為何《聖經》多次提到，末世的時候，就是收果子和收割的時間， 

因為人類能否結出聖靈果子，就是一個人存活在世唯一的生存目的。 

所以，到末世的時候，神審判所有人的標準，都是以果子的質量和數量去計算。 
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馬太福音 13 章 39 節： 

「撒稗子的仇敵就是魔鬼；收割的時候就是世界的末了；收割的人就是天使。」 

 

啟示錄 14 章 15 節： 

「又有一位天使從殿中出來，向那坐在雲上的大聲喊著說：伸出你的鐮刀來收割； 

因為收割的時候已經到了，地上的莊稼已經熟透了。」 

 

神要收取的果子是什麼呢？新約《加拉太書》清楚寫明， 

並非地上的一切名利或豐功偉績，而是一個人內裡擁有的屬靈品格。 

所以，二千年前，當主耶穌預備釘十字架前的六日， 

在地上的最後一段時間，就向世人分享了園戶的比喻，並叫沒有果子的無花果樹枯乾， 

揭示神創造人類活在世上的最重要目的，就是要每一個人結出聖靈的果子， 

並要在末世的時候，向每一個人收取果子。 

馬太福音 21 章 34 節： 

「收果子的時候近了，就打發僕人到園戶那裡去收果子。」 

 

馬可福音 11 章 13 至 14 節： 

「遠遠地看見一棵無花果樹，樹上有葉子，就往那裡去，或者在樹上可以找著甚麼。到了樹下，竟

找不著甚麼，不過有葉子，因為不是收無花果的時候。耶穌就對樹說：『從今以後，永沒有人吃你的

果子。』他的門徒也聽見了。」 

 

加拉太書 5 章 22 至 23 節： 

「聖靈所結的果子，就是仁愛、喜樂、和平、忍耐、恩慈、良善、信實、溫柔、節制。這樣的事沒

有律法禁止。」 
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當人沒有背負重大枷鎖和難度的時候，是很容易擁有喜樂、和平或忍耐等性格和表現， 

但與此同時，能結出的聖靈果子，也非常稀少， 

例如：一個出生在大富之家的富二代，甚或皇子，他的人生，在起步已經比別人輕易得多。 

可是，正如現實會結果子的樹木般，唯有那些真正經歷過不同嚴苛天氣， 

炎熱、風霜，甚至強大風暴的樹木，才可以紮根最深、吸收最多水和養份， 

結出最優質、最美味和最美麗的果子。 

 

 

 

屬靈生命也一樣，唯有那些經歷過各種最嚴苛壓力、責任和逼迫， 

並且在當中仍能保持最優美性格、態度和內涵，擁有各種聖靈果子特質， 

另一方面，為了服侍別人，在才能上不斷躍進，願意肩擔人生和神家中越來越重大的責任， 

並非空談，也並非只在受保護環境才能保持忍耐和脾氣的基督徒， 

這人才是真正能夠結出最優質和最美麗的聖靈果子。 

 

因此，我們的生命一定要有難度，才可以結出這些果子。 

若果沒有難度的話，就如沒有紮根的樹一樣，風一吹就倒塌，即使一生一帆風順也沒有用。 

反之，充滿枷鎖、難度和責任的生命，才不會令我們落入怠惰之中。 

因為安逸是無法令人擁有優美性格，反而會令人變得荒淫無道， 

不能結出好性格的果子之餘，更會顯露出壞性格，無法因生命的磨練，洗去性格的瑕疵。 
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雅各書 1 章 2 至 4 節： 

「我的弟兄們，你們落在百般試煉中，都要以為大喜樂；因為知道你們的信心經過試驗，就生忍耐。 

但忍耐也當成功，使你們成全、完備，毫無缺欠。」 

 

所以，日華牧師指出，在信仰上走捷徑的基督徒， 

例如：不願意行在《聖經》最高原則，不願意叫人白白得福音， 

卻將神的啟示，甚至基礎的福音和來自神的詩歌，出售圖利的所謂牧師和領詩， 

又或是因害怕被世人逼迫，而不願意執行神時代計劃， 

甚至和假宗教家同流合污的所謂教會領袖。 

其實，他們是白白浪費了神所設計的這一場人生競賽，  

因為他們不願遵守競賽的規則，就等同放棄了參賽的資格。 

 

就好像世上任何一場正式競賽，如奧運會的競賽般， 

遵守競賽規則，是取得參賽資格和勝出比賽的最基本條件， 

任何人即使取得第一名，但犯了規的話，都會被大會取消資格。 

所以，如日華牧師所講，這些所謂的基督徒和教會牧師， 

根本從未參加過這一場以新婦成為冠軍獎勵的人生競賽。 

 

他們以為自己掛著教會的招牌，就可以上天堂， 

如舊約的假先知巴蘭，以為不擇手段達到成功，就可以成為神的僕人， 

事實卻剛好相反，唯有行全神旨意和計劃的人，才可以成為神的新婦。 

 

由二千年前主耶穌降生，信仰從一開始就不是以巴蘭的方式去開始基督教， 

因為神所要求的，就是聖靈的果子，唯有那些不怕艱難、磨練、逼迫和責任， 
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藉著成長跨勝一切最大枷鎖的人，才可以按合格的成績，成為新婦、童女或賓客。 

 

 

 

所以你說得很正確，很多外面的教會，他們所面對的根本不是枷鎖。 

甚至他們根本不願意為神去承擔這些枷鎖。 

 

如《聖經》公會，把《聖經》專利了，卻不是免費送贈，我說是全世界性的送贈。 

 

 

 

如果這個使命，在當時數百年前，神交給了錫安教會，大家定會知道， 

全世界每一本中文《聖經》都一定是白白送出的！ 
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如果是錫安教會做，大家都知道沒有問題的，我們一定會照樣送出！ 

但《聖經》公會不會這樣做的，一個組織去做這些，真的是想尋死嗎？ 

其實，很多機構都是這樣的。 

 

影片：巴蘭事奉是不可能行完天國道 

從天國道的角度，我們會明白到，巴蘭的事奉，是不可能行完天國道。 

因為神最重視的，並不是基督徒能否為神做出豐功偉績，而是於枷鎖底下、負軛底下、重壓底下， 

我們的反應，是否藉著神的話語，以信心跨勝，結出聖靈的果子。 

 

所以，對於很多人來說，這是一條不可能完成的信心道路，一條永遠不能夠走完的天國道。 

因為對很多人而言，假如不是用屬世的方法，他們的事奉，就不能夠維持下去。 

例如，我們當然知道，福音是要白白得來、白白捨去， 

並且，《聖經》是神的話語，是神所默示的，因此沒有人可以有版權。 

然而，聖經公會到現在也是靠著賣《聖經》維生。 

 

 

  

大家可以想想，他們說神是創天造地，從亙古到太初也掌管的神， 

另一方面，神卻像是連一個印刷《聖經》的事奉也養不起， 

所有《聖經》都要賣錢，不能夠免費送出，這是一件何等荒誕的事情？ 

當他們高呼神是供應者，要人信靠神、一樣都不缺的時候， 

但他們的事奉，卻是建基於明買明賣的大前提， 

那麼，這又是否信心的表現，信靠神的表現呢？ 

  

又例如，讚美敬拜能夠帶來神的同在，與神親近， 

但教會界，又有哪一間教會或組織，好像錫安一般， 
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會每星期出一首新歌之餘，更將所有詩歌碟和耳機免費送出？ 

還是當他們一邊讚美敬拜的時候，另一邊，已經錄製唱碟，將對神的感謝以巴蘭價發售？ 

 

 

  

不論是 80 年代的葡萄園（Vineyard），還是其後的 Hosanna Music、CFNI、 

台灣的讚美之泉，甚至澳洲的 Hillsong，所有音樂事奉， 

不論他們口裡說出多少冠冕堂皇的說話，不論他們分享自己是如何被神帶領和感恩， 

但他們於本質上，由始至終也是建基於以金錢買賣的巴蘭事奉方式。 

所以，假如你以真理挑戰他們用信心、跟從神、放棄巴蘭事奉方式的話，他們必定不會答應。 

因為他們每一個都心知肚明，假如他們放棄現有的巴蘭事奉方式的話， 

那就等於宣佈他們的事奉死刑，不能繼續下去。 
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所以，他們雖然說，自己是事奉者， 

但他們卻從來未試過倚靠神，去維持他們的事奉。 

那麼，他們又怎可能於負軛當中、重壓當中，去結出聖靈的果子呢？ 

因為當他們面對神的軛，他們一早用屬世的方法解決了， 

也就是說，當神呼召他們去印刷《聖經》，傳福音， 

他們一開始，就已經用賣《聖經》這個屬世方法，去解決他們的經濟壓力。 

 

大家可以想像，假如神將同一個軛，同一個枷鎖， 

就是於幾百年前，將印刷《聖經》的責任給予錫安的時候，結果又會是怎樣？ 

結果，就會是歷史上，所有的《聖經》也是免費送出， 

正如過往所有錫安的產品，包括小冊子、詩歌、講道帶也是免費送出一般。 

當然，所有的產品也有各種成本， 

可是，對於我們而言，神也就是供應我們一切需用的神， 

因著我們的撒種，為我們誕生更多百倍的收成。 

 

從這個角度，我們可以嘗試想想，就算那些主日分享、詩歌是錫安所原創、花心思、 

花時間所製作，然而，我們也是白白的送出，不收分毫。 

但對於《聖經》也就是神的話語，是神所默示，當中沒有一句金句是由《聖經》公會所寫的， 

然而，他們卻是將《聖經》拿來賣錢，這是一件何其可恥的事情。 

 

對比白白送出福音，神給予我們的責任和託付，早已經超越這個層面， 

因為神要製造出比這更優質、更佳美的果子。 

方法就是一次又一次地，將更難、更重的責任交予日華牧師。 

例如，於日華牧師開始教會第五年的時候，神已經要求日華牧師， 

不將講道重複，每一篇都是神新鮮的話語， 

因為錫安有神的同在，所以，可以每日都有新鮮的嗎哪，新鮮的餵養。 

  

大家可以想想，對於二十多年前的日華牧師而言，這是多大的挑戰？ 

於歷史上，根本未曾出現過，這種講道內容不重複的事奉模式。 

亦即是說，是世上沒有屬靈領袖曾經挑戰過的難度， 

原因，就算是屬靈復興的帶領者，很多時，只是帶著一個爆炸性的屬靈啟示， 

圍繞這個屬靈啟示不斷的重複分享，而不是每個星期分享一個爆炸性的屬靈啟示。 

 

神卻是挑戰日華牧師每天都去領受神的話語，因此，讓他每天都要運用信心， 

相信能夠聽到神的聲音和帶領，三十多年以來，也沒有一天間斷。 

甚至任何一天信心間斷的話，這個連繫，就已經斷絕， 

錫安變成其他教會一般，分享重複的信息。 

 

為何沒有一天間斷的信心，是如此重要的呢？ 
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因為，這是得著源源不絕恩膏的重要秘密。 

當我們綜觀基督教界的歷史，絕大部分的基督徒， 

他們身上的恩膏也是時有時無、斷斷續續，這是因為他們於信心上斷斷續續。 

  

日華牧師分析，當一個人，人生曾經有一次於信心上間斷的話， 

那麼他一生的恩膏，也是會斷斷續續，原來神的要求，就是到達這種嚴謹的程度。 

因為，假如一個人希望能夠每天都有恩膏的話，他一定要一點也不疑惑， 

也就是說，沒有一天會有疑惑才能夠達到。 

  

大家可以回想，於這幾十年間，日華牧師所分享的信息， 

不是單單如聖經學院的教授一般，分享過去不同時代的屬靈復興， 

或是如學術分析一般，分享一本又一本的工具書，這些全都是有跡可尋的內容。 

  

然而，日華牧師所分享的，不單是要每天跟隨神的帶領， 

並且，當中的內容，往往是大部分人都不認識，甚至是絕大部分教會都不會分享的題目， 

於二十多年前的氧份療法、千年蟲、到 2009 年的「2012 榮耀盼望」信息， 

揭示歷代歷世隱藏的智慧，每一個題目都挑戰著日華牧師的信心， 

甚至挑戰弟兄姊妹的信心，一起去執行。 

  

當然，到了 33 年後的今天，當大家每個星期聽家聚、主日分享， 

每一天聽新的《栽在溪水旁》信息時，心裡已經預期， 

這篇一定是全新的信息，並且是一篇會讓人感到震撼的信息。 

因為大家都會知道，日華牧師會按著神的聲音，分享最新的信息，當中，已經有幾十年的記錄。 

 

 

 



20180923   www.ziondaily.com 
 

 
 67 

但是，日華牧師是由教會第五年，已經開始這種事奉模式。 

大家可以嘗試想想，假如你於日華牧師的位置， 

神於你事奉第五年的時候已經挑戰你，每一篇信息都不重複， 

那麼，你又怎可以保證到下年的時候，你仍然可以有著源源不絕的信息去分享呢？ 

當你分享至第 11 年的時候，又怎能保證下一年，你仍然可以有新信息分享？ 

  

所以，當你能夠親身經歷的時候，你就會明白到， 

要每一次也分享一篇新信息，是何等困難，並且，這真是一個前無古人的創舉。 

然而，大家可以看見，神將一項前無古人的創舉託付給日華牧師、託付給錫安， 

當中，不是為神帶來一件世上從未有過的豐功偉績，於香港建立一間 100 萬人教會。 

  

相反，是一項大部分人都不會見到的事情， 

就是藉著累積神的時代信息以及神的眾多動勢，去收割我們內心的果子， 

所以，當中的難度，不是在於成就，當中的難度是在於我們會否付出甘心樂意、積極和信心。 

  

所以，大家終於明白，為何錫安可以於眾多的教會當中， 

於屬靈上平步青雲，甚至脫穎而出，成為神的新婦， 

甚至，於末後日子當中，為神做又大又難的事呢？ 

  

因為神一直滿意錫安一眾弟兄姊妹的跟隨， 

而神所接收的，就是每一位弟兄姊妹於內心當中的態度，於事奉背後所結出的果子。 

這才是神所珍惜，神所珍貴的。 

 

 

  

事實上，不重複分享內容，只是神給予日華牧師眾多挑戰的其中之一， 
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神所給予錫安眾多的挑戰，包括四個動勢，也是前無古人， 

甚至，是要弟兄姊妹一齊參與，才能夠完成。 

  

例如：每個星期出一首新歌、新酒恩膏街道佈道當中，為新人說出源源不絕的預言、說的聚會、 

甚至現時每星期「2012 信息」的製作，「錫安劍」的開發， 

每一件也是從來沒有人做過的創舉，神卻是要求我們每一件都要合格， 

通過一個挑戰之後，又有另一個挑戰去等著我們。 

  

所以，當我們明白，天國道的目的， 

我們就會知道，其實，神希望於新婦身上，得到些甚麼？ 

也就是一直所提及，於眾多的重壓、枷鎖當中， 

製造出更優美的內涵、更優質的屬靈果子。 

唯有知道這一個原則，弟兄姊妹才能夠更容易效法錫安的各種優質， 

追上成為新婦的資格。 

  

因為從這個角度，我們會明白一個邏輯。當中的秘密就是在於， 

每一次，當我們要完成一個又大又難的事奉時，假如我們以聖靈成為我們的供應的話， 

那麼，於這一次，我們一定需要更大的聖靈恩膏，才能夠完成這個又大又難的事奉。 

 

因為當我們一開始的時候，不是靠金錢、不是靠勢力去完成的時候， 

我們也就需要聖靈的恩膏，成為我們的幫助。  

舉例，當我們教會能夠自給自足的時候，神給予我們的方向，就是送出所有的講道帶， 

那麼，我們就需要富足的恩膏，去幫助我們完成這個使命。 

 

當完成後，神又會有另一個使命，就是於每一個星期當中，送上一首全新的詩歌， 

那麼，我們除了富足的恩膏，去維持送帶之外， 

我們另外就需要聖靈的作歌恩膏，讓我們可以源源不絕地作歌。 

 

所以，每當神給予一個新的使命時，我們就需要神另一個層面的恩膏， 

但是，我們怎樣才可以肯定，當我們參與這些新使命時， 

能確保我們有著新的恩膏，成為我們的支援呢？ 

答案就在我們內心中，一定要滿足神想我們付出更多、更多的要求； 

也就是說，於內心當中，結出更多優質的聖靈果子， 

那麼，聖靈才會願意與我們同工，願意將新的恩膏、不同種類的恩膏去加給我們。 

 

所以，假如我們不願意用神的話語去改變我們的內心，不願意結出優質聖靈果子的話， 

那麼，我們的恩膏就會停滯不前，最終就不能夠踏入神下一個動勢， 

不能夠完成下一次，又大又難的事奉。 
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當從這個角度理解，我們就能夠明白到，為何，對比我們十年，甚至二十年之前， 

除了我們現在能夠比以前，做到更多又大又難的事奉之外， 

於這幾十年間，弟兄姊妹是一年比一年成熟， 

一年比一年更熱心、和諧、同心，教會的屬靈氣氛也更好。 

  

因為對比十年、甚至二十年之前，弟兄姊妹是結出更好、更多的優質屬靈果子， 

引發神傾倒更多的屬靈恩膏，去讓我們完成更多又大又難的事奉。 

 

 

 

因此，神亦會同樣地，不斷加大我們身上的枷鎖和重軛， 

因為唯有用這個方式，才可以讓我們結出更多的聖靈果子，讓神收割。 

要知道，成為拓荒者是最難的，現在已經有各種先例可以參考， 

所以，難度已經降低了，而相對，聖靈的果子亦會結得更少。 

 

但假如我們跟隨的時候，仍然不是付出最大的信心、結出最好的果子時， 

雖然，未必會淪落到成為外面的巴蘭一般， 

但是，也必然會於女院的教會當中，錯失新婦的資格。 

 

這是一個悲劇，因為他們對於人生的理解，甚至遠遜於一個佛教徒， 

已經不要說是基督教，別說是認識神了，他們根本什麼也不知道， 

只懂得效法屬世的做事法，明顯是一班迷失的人。 

縱然這班所謂基督徒帶著生命來到這世界，他們卻是與其他人一樣迷失， 

不知道人生在世的目的是什麼，終日渾渾噩噩。 

 

人生在世，所有人也是活在消耗裡，消耗自己的時間和心力。 
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但有趣地，當你在過程中得勝一個接一個的枷鎖， 

當勝過第一層枷鎖後，雖然第二層枷鎖的難度有機會是兩倍之多， 

但你會發現，自己已擁有較面對第一層枷鎖時， 

兩倍以上的精力、心力和智慧，來面對第二層枷鎖。 

 

 

 

當你到達第五層枷鎖，那難度或已提升十倍。 

可是，對比你十來二十歲的時候，你的精力、智慧和能力， 

亦同樣增加了十多二十倍！因你選擇運用原則及《聖經》方式，打破這些枷鎖！ 

既然，我們已經有著進步、成長，所以，那些更完美的枷鎖，亦只是為了考驗你， 

能否完美地運用自身那份已有的力量而已！ 
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影片：天國道不同難度要求更多的聖靈果子 

日華牧師過去 33 年建立錫安教會的過程中，創造了一個又一個壯舉， 

一次又一次突破，依賴更大的聖靈恩膏，絕大部分都是人類歷史從未有人做過，  

並且於多年後，世上仍未有其他人能夠做到。 

 

例如︰日華牧師開始錫安教會時，第一個史無前例的壯舉， 

就是每星期分享一篇全新的主日信息，並將信息錄製成講道帶無限量免費送出， 

至今，這壯舉仍未有任何教會能夠做到。 

再者，隨著日華牧師一年又一年分享更多永不重複的信息， 

相應地，他一年比一年需要依賴更多、更大的聖靈恩膏。 

 

所以，當大家親眼見證，他不斷分享新信息，更一篇比一篇精彩， 

就肯定是因為牧師的恩膏不斷地增多。 

另外，隨著錫安教會每年送出的信息越來越多， 

就證明神賜我們的富足恩膏越來越大。 

 

過程中，無論日華牧師或錫安教會，能夠得著更多聖靈恩膏的原因， 

就是因為牧師一年比一年結出更多聖靈果子。 

這就是聖靈恩膏和聖靈果子之間的關係， 

只有結出更多聖靈的果子，才可以與同等份量的聖靈恩膏匹配和合作。 

 

相對地，外間並未有任何其他教會或牧師， 

可以源源不絕地，從神得著永不重複又精彩絕倫的信息， 

只因為他們並沒有在人生中，不斷結出更多聖靈果子，更甚是退步了， 

所以，神不會給他們更大又源源不絕的恩膏。 

 

又例如︰自 1998 年至今，錫安教會得到神第一個音樂動勢的啟示， 

自此每星期創作一首全新詩歌，並印製成質量極高的音樂光碟，無限量免費派發。 

到了現今互聯網時代，所有錫安教會自己創作的詩歌， 

亦已經全數放在 zionnewsong.com 的網站，任何人都能免費下載。 
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所以，日華牧師和他帶領的錫安教會，不單超越其他所有教會， 

也擁有源源不絕創作詩歌的恩膏，到達滿溢的階段， 

不單日華牧師和音樂部的教會全職可以不斷創作新歌， 

甚至連其他不屬於音樂部的門徒、或未經過音樂訓練的平信徒， 

都可以沾到第一個音樂動勢的超凡恩膏， 

因應各種不同的教會事奉需要，例如科林和家聚活動等，都能夠輕易創作出新歌， 

這是有音樂歷史以來，世上從未發生過的事。 

然而，在錫安教會，這種現象已變成如同呼吸一樣的自然現象， 

因為日華牧師已經找到一個源源不絕的恩膏泉源。 
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而日華牧師和錫安教會能夠得著這種極超然的作歌恩膏， 

完全是來自不斷地結出更好的屬靈果子，並付出的撒種， 

所以，神就可以給我們與果子數量和質量對等的恩膏， 

使我們一年比一年創作更多、更多元化和更動聽的詩歌。 

 

所以，不論要做更大更難的事，或要有更優質的講道和更動聽的詩歌， 

其實，都是藉著結出一年比一年更多的屬靈果子，帶來越來越大的恩膏而誕生的。  

這就解釋了為何日華牧師和錫安教會，能夠做到更大更難的事情。 

就是因為，我們願意不斷地為神做更大更難的事， 

一年比一年結出更大更優質的聖靈果子，因而擁有更大的恩膏。 

 

而外間教會，甚至是那些世上最著名、最賺錢的教會音樂團體， 

即使擁有大量金錢、人力、物力和才能， 

為何仍無法做到日華牧師和錫安教會十份之一的級數呢？ 

正因為他們完全斷絕了神的恩膏，所以只能夠倚靠人的血氣， 

不斷重複，無法擁有不斷創新的聖靈能力。 

 

又例如︰2004 年 1 月，錫安教會自 1996 年雙氧水事件後， 

再次被傳媒聯同前會友攻擊，日華牧師因而決定，在短短 3 日 3 夜，即 72 小時內， 

建立錫安教會的網上新聞平台《錫安日報》， 

回應和反擊外間對錫安教會的不實報道和無理攻擊。 

 

 

 

事件被日華牧師命名稱為「驚天七十二小時」，在三日內製作完成整個《錫安日報》網站， 

可說是香港，甚至全世界都前所未有的壯舉。 
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同樣地，為何日華牧師當日可以帶領錫安教會的門徒，三天內完成《錫安日報》網站的壯舉呢？ 

當中參與的成員，為何又可以按日華牧師這個不可能的指示，按時候準時完成《錫安日報》呢？ 

答案都是一樣，就是藉著願意為神做更大和更難的事，從中結出更大的聖靈果子， 

神就會把相應的恩膏，賜給每個有份參與的同工，令每一個人都變成能人所不能的超人一樣。 

 

當然，現今分享了超過八年的「2012 榮耀盼望」信息， 

將世上一切不解之謎和千古謎團全部一一打開， 

不單史無前例，更將會是人類歷史上，後無來者的最偉大壯舉。 

 

但大家有否想過，為何日華牧師和「2012 信息」製作團隊， 

可以做到一套全世界也做不到的「2012 信息」呢？ 

 

 

 

按日華牧師分析，他得著分享「2012 信息」恩膏的秘密， 

就是來自 1996 年，他不計代價地，按著神的旨意分享「氧份療法」即雙氧水的信息， 

在面對全港教會甚至全世界的逼迫時，仍願意與聖靈合作， 

更在史無前例的逼迫中，結出更大的聖靈果子，讓牧師得著與更大恩膏合作的資格和本錢。 

因而，才產生了現今的「2012 信息」。 
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神亦用拉線 4794 印證這兩套信息相隔的 4794 日， 

並出現「天馬座行動」信息，至今眾多的共同信息印證。 

 

 

 

所以，能夠不斷完成更大和更難的事，秘密並非人的血氣力量， 

而是如《撒迦利亞書》所說，是倚靠神的靈方能成事。 

 

當我們要倚靠神的靈，就要符合神訂立的全部條件， 

就是要結出更大更多的聖靈果子，與神更大的恩膏合作， 

才可以賺取更多恩膏，完成更大更難的事。 



20180923   www.ziondaily.com 
 

 
 76 

方法就如同日華牧師面對「雙氧水事件」一樣，要肯面對更大的挑戰和逼迫， 

付出更大的忍耐、信心、恩慈、饒恕、平安和喜樂等聖靈果子特質， 

即是擁有更大的愛心，才可以結出更優質的聖靈果子。 

 

 

 

所以，「2012 信息」的誕生，其實完全是來自日華牧師，於雙氧水事件結出的聖靈果子。 

 

然而，日華牧師指出，當他接收到來自神的啟示和感動， 

要作出以上任何一件前所未有的壯舉，並向身邊的人分享時， 

大部分人聽見日華牧師將要作能人所不能的事，都會十分驚訝， 

認為是不可能、過於瘋狂等等。 

 

因為任何人都會看見，以人類血氣和物質界的資源， 

例如：金錢、人力、物力、才能和時間， 

都是不可能完成日華牧師提出的任何一個異象和計劃。 

唯獨日華牧師知道恩膏和果子之間的秘密， 

所以能夠動用聖靈的能力，成為聖靈的 CEO，引入大量聖靈恩膏， 

完成神要求的所有計劃，行出眾多神蹟。 

 

為何每一次神吩咐日華牧師作的事，都會令絕大部分人驚訝，甚至懼怕和卻步呢？ 

因為世人看待事情的觀點和角度，與神和日華牧師存在極大差異。 

那麼，兩者的差異是哪裡呢？ 

日華牧師指出，每一次當他接到神的命令，要做一件前無古人的大事時， 

他都會表現得比以往更有信心、喜樂、積極、振奮， 

甚至不斷向身邊的人分享喜悅，宣告必定能夠成就。 
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如剛才提到，當面對更大更難的事， 

就需要更大更優質的聖靈果子，才可以引動聖靈的更大恩膏。 

日華牧師從過往的經歷亦發現到，即使是他身邊的人都會奇怪， 

為何當神感動日華牧師，做一件以往未做過， 

而且比以往所做的一切，都更龐大、更困難、更不可能完成的事時， 

他卻會表現得好像很輕鬆就可以完成， 

甚至像小孩子將要到新的遊樂場玩耍般興奮呢？ 

 

原來，這就是神所要求的信心果子， 

但大部分人認識了《聖經》有關信心的經文和真理後，卻無法實際應用在現實生活， 

更無法應用在神帶領我們去做，又大又難，史無前例龐大的時代計劃中。 

 

 

 

因為普遍人面對一般難度的事情，比自己以往所面對的日常生活難少許， 

或許他們能夠動用大少許的信心，完成這件難少許的事。 

 

例如︰普通人在日常生活中所面對的難度是一級， 

只是日出而作，日入而息的平常生活，不需要用信心都能夠度過。 

假如突然患了普通傷風，要藉著信心勝過， 

那麼，信心難度可能只是提升了 0.1 級，由以往的一級，變成了 1.1 級。 
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當然，很多人甚至未試過動用這一級的信心加增，令自己得醫治， 

但是，相信大部分認識《聖經》中信心教導的基督徒， 

都會覺得多用一級信心，使自己得醫治，難度並不高，應該能夠拿出信心相信。 

 

可是，假如這位基督徒，突然發現自己並非傷風，而是肺炎， 

信心的難度必定不是多了 0.1 級這麼簡單， 

而是突然由平淡生活的一級信心，升至 2 級信心，才可以使自己得著神蹟醫治。 

 

假如，這位基督徒有一日發現自己得了癌症，信心要由本來的一級跳升至 5 級， 

他的信心可能立即癱瘓崩潰，完全無法再運作， 

因為他從未想過，有朝一日要面對癌症，動用 5 倍以上的 5 級信心。 

 

 

 

這一刻，面對突如其來的癌症，如果他無法動用比以往多 5 倍的信心果子， 

聖靈就無法動工，亦不能把所需要的 5 級醫治恩膏賜給他，與他合作。 

這正是大部分人生命中，不能誕生神蹟的原因，他們只能提升少許百份比的信心， 

要短時間提升幾倍，就好像一個巨大的軛一樣，覺得是不可能的事而放棄、信心崩潰。 

 

於《雅各書》已清楚解釋，要得到更大信心的基本條件，就是要經過試驗和忍耐。 
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雅各書 1 章 2 至 4 節： 

「我的弟兄們，你們落在百般試煉中，都要以為大喜樂；因為知道你們的信心經過試驗，就生忍耐。 

但忍耐也當成功，使你們成全、完備，毫無缺欠。」 

 

神要求我們在人生中，結出的其中一個屬靈果子就是信心， 

但要怎樣才能結出信心果子呢？就是要擁有更大的信心。 

 

 

 

但我們怎樣才能擁有更大的信心呢？ 

就是面對以往從未遇過，更大更難的事件，令我們要從內裡拿出更大的信心面對， 

把事情解決，因為更大的信心才可以與更大的恩膏合作。 

而且過程中，絕不能表現出一點疑惑、一點消極和害怕，一句不信的話也不能出口。 

 

要持守信心，不斷作出積極宣告，在未成就之前，亦要在過程中帶著更大的喜樂， 

彷彿事情已經成就了一樣，帶著極大喜悅，並一直忍耐等候，直到事件完全成就。 

這才是真正結出更多屬靈信心的果子。 

 

換句話說，面對小問題時，既一句消極說話也不可以出口， 

面對更大的問題時，就更加不可以有任何消極。 

因為解決小問題所需的恩膏是小的，解決大問題所需的恩膏則更大， 

神對結出果子的要求亦更高，所以，面對大問題，要使恩膏增多，就更不可以消極。 

 

例如：出埃及的以色列人十次試探神，才不能入迦南美地， 

但摩西發一次脾氣就已經不可以了，因為在摩西的領袖位置上， 

神要求他所做的一切事，都必須倚靠極大的聖靈恩膏才可能完成， 
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所以神要求摩西擁有的信心果子，是以色列會眾的幾何級數， 

這樣，恩膏才可以與摩西合作，一同進入迦南地。 

因而最後，神把進入迦南地的責任交給約書亞， 

因約書亞比摩西更小心，不會因消極和不信，使聖靈憂傷而離開。 

 

 

 

所以，神並非單單希望我們完成神給予的計劃和使命， 

因為在神而言，整個世界也是神所創造， 

神並非欠缺了甚麼，所以要求人類成就甚麼來滿足神自己， 

由始至終，神著重的都並非成就。 

 

而是強調得到更大成就的同時，鍛煉出更大的果子，與更大的聖靈恩膏合作。 

相反，當神要求一個人完成一件前所未有的大事時， 

其實神要求和期待的，是信心的果子，是這個人究竟用甚麼方法去完成這件事， 

是人血氣的方法呢？是不擇手段的旁門左道呢？ 

還是用晦氣、消極、憤怒的態度，在不信中完成呢？ 

還是所謂為求成就神的事工，不惜犧牲和破壞別人的信仰生命和性格內涵， 

強迫別人滿足自己的成就感呢？ 

 

凡是用這些屬血氣方法的，統統不是來自信心，也不可能因此種出信心的果子。 

就如埃及的以色列人一樣， 因為摩西上了山，就為自己鑄造金牛犢， 

以不倚靠神、無需結出果子的方法，用人的血氣、世界的力量取締聖靈的恩膏。 

這是絕不可能誕生神蹟，而且所得的果效，人人都能夠做到。 

 

相反，神期待的，是否按著信心的原則，藉著提升自己在神面前的信心， 
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令自己在神面前配得受祝福呢？日華牧師過去 33 年的事奉歷程中， 

面對神一次又一次的帶領，總是持守著不變的信心去面對。 

當神要求日華牧師完成的使命，一件比一件更加艱難，難度一次比一次高， 

在教會界以至人類歷史都前所未有，從未有人有信心和膽量願意這樣行， 

但日華牧師都總是以超越常人的信心去接受和面對， 

未試過一次不信，才能夠成為今天被神所印證的永恆新婦。 

 

唯有不斷把信心果子的質與量，一次又一次提升，神才會賜下一次比一次更大的恩膏， 

讓我們完成一個比一個更大更難的使命和壯舉。 

 

 

 

相反，如果沒有不斷提升信心果子的質素，而是一時一樣，  

心情好就有信心，心情壞就沒有信心， 

 

這就是《聖經》所講心懷二意的人，永遠無法到達信心的終點， 

無法完成神預定的最大 A 計劃，因為他們的信心飄忽不定，不能穩定地倚靠神， 

一生的信心和神蹟領域只停留在某一個階段， 

不能如日華牧師一樣，完成一個又一個更大的里程碑。 

 

雅各書 1 章 6 至 8 節： 

「只要憑著信心求，一點不疑惑；因為那疑惑的人，就像海中的波浪，被風吹動翻騰。 

這樣的人不要想從主那裡得甚麼。心懷二意的人，在他一切所行的路上都沒有定見。」 

 

但 33 年間，日華牧師身邊時常有一些人，不單自己說消極的話， 

甚至勸日華牧師和他們一同消極，說服他認同神的要求是不可能， 
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認為日華牧師瘋了，才會想去完成這些前無古人的壯舉。 

歸根究底，只是他們沒有以結信心果子的概念，去理解神的時代計劃， 

既是如此，他們又怎能成為新婦呢？ 

 

例如︰當神要求日華牧師擁有一級信心， 

由 1985 年開始，倚靠神單單用神的話和原則開始錫安教會， 

在當時看來是不可能的事，但當日華牧師結出第一級信心的果子，回應神第一級信心的要求， 

事情就會按日華牧師達到的信心級數而成就，牧師亦得到第一級信心配得的第一級恩膏。 

 

 

 

當神要求日華牧師擁有第二級信心， 

每星期源源不絕分享一篇全新的主日信息和家聚信息， 

更要將信息錄製成錄音帶，免費送出時， 

在當時看來也是不可能的事，但當日華牧師結出第二級信心的果子， 

回應神第二級信心的要求，事情就會按日華牧師達到的信心級數而成就。 

神會給予牧師因達到第二級信心，而配得的第二級恩膏。 

 

如此類推，當到了 1996 年，神要求日華牧師到達第三級信心， 

分享氧份療法，並帶來全港教會和世人的逼迫時， 

在當時看來，日華牧師和錫安教會所面對的也是不可能的事。 

但當日華牧師結出第三級信心的果子，回應神第三級信心的要求， 

事情就會按日華牧師達到的信心級數而成就，讓牧師得著第三級信心配得的第三級恩膏。 

 

直到 1998 年，得到第一個音樂動勢的啟示， 

要每星期創作並推出一首錫安新歌，神要求的信心和程度也提升了。 



20180923   www.ziondaily.com 
 

 
 83 

 

 

到了 1999 年，分享和預備千年蟲信息，神要求的信心和程度也再次提升。 

2003 年建聖殿，並在 2006 年拆卸聖殿，2004 年要在 72 小時內建立《錫安日報》網站， 

2005 年至 2007 年，舉辦八次大型「說的聚會」，以至 2009 年 9 月 5 日，神藉先知 Bob Jones 的預言， 

帶領日華牧師分享「2012 信息」，至今已九年，神要求的信心和程度，也一次又一次提升。 

 

神每一次要求日華牧師的，都並非事成後所誕生的成就， 

而是每一次事件中，日華牧師有否結出一次比一次更大的信心的果子。 

結果是，日華牧師在過去 33 年，一直通過神所有信心考驗，不單全部合格，更取得最佳成績。 

因而被神以眾多共同信息，印證他使徒和新婦的位份。 

 

然而，神不單要求日華牧師在信心上不斷躍進，結出更大、更優質的信心果子， 

神更希望錫安教會所有領袖和弟兄姊妹，都如同日華牧師一樣， 

效法日華牧師的信心，一同結出信心的果子。 

就如神帶領日華牧師，在一次又一次行動中，付出信心和大突破時， 

不是單單完成事情，明白神期待的並非一個又一個的成就，而是我們的屬靈光景， 

在工作的過程和事後，有否提升對神的信心，結出更大的信心的果子， 

成為一個更倚靠神，對神更有信心的人，這就是神所渴望得到的結果。 

 

歷史中，我們往往會看見事與願違，例如︰摩西帶領以色列人出埃及時， 

這群不信的以色列人，縱然經歷過十災、分開紅海、磐石出水、天降瑪哪等神跡， 

但以色列人從來都不知道神的旨意和要求，每一次面對信心考驗時，總是選擇不信， 

順服自己肉體的軟弱和需要，從未種出相應的信心的果子， 

白白浪費人類歷史上史無前例最偉大的信心時刻。 
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約書亞世代卻截然不同，當時代的以色列人願意和約書亞同心相信神的應許， 

即使要和迦南地的巨人打仗，面對死亡的威嚇，也不會驚怕和不信， 

最終成就了神的旨意，得到迦南美地，結出了美好的信心果子，成為後世的典範。 

 

所以，《希伯來書》中，就記念了舊約時代的一群信心偉人， 

他們都經過了神給予的信心磨練，結出了信心的果子， 

成為了我們的見證人，見證神是信實，並且是 Alef Tav 創造成終全能的主， 

任何祂要求我們完成最大、最難的事，只要用信心倚靠神，就必定能夠成就。 

 

 

 

雅各書 1 章 6 節： 

「只要憑著信心求，一點不疑惑；因為那疑惑的人，就像海中的波浪，被風吹動翻騰。」 

 

馬太福音 21 章 21 節： 

「耶穌回答說：『我實在告訴你們，你們若有信心，不疑惑，不但能行無花果樹上所行的事， 

就是對這座山說：“你挪開此地，投在海裡！”也必成就。』」 

 

詩篇 119 章 113 節： 

「心懷二意的人為我所恨；但你的律法為我所愛。」 

 

希伯來書 11 章 1 至 3 節： 

「信就是所望之事的實底，是未見之事的確據。古人在這信上得了美好的證據。 

我們因著信，就知道諸世界是藉神話造成的；這樣，所看見的，並不是從顯然之物造出來的。」 

 

試想像，若將有一天，全世界的所有大明星和人才， 
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包括電腦、作歌、填詞、繪畫等人才，均以錫安成為他們的母會的話， 

難道，你認為我們沒有才能去盡用他們嗎？ 

當然有這種才能，只不過，你運用得不完美吧！ 

所以，那時候，你必須完美地運用這些才能， 

因神已將它們賜予你，不然你亦不會擁有這呼召。 

 

為何你一定要這樣做？因有朝一日，神會將控制全球， 

控制宇宙的一切法則交至你手，而你亦需要這樣消化這些才能。 

若你現在不對神所賜予的才能作出消化，那你將來便不配擁有。 

 

影片：新婦結出更多聖靈果子以承繼萬有（天國道是完美的方法） 

當我們進一步理解天國道的奧秘，就是讓永恆新婦結出更多聖靈果子， 

好讓他們配得承繼萬有的權柄，因此，神讓我們看到整個救贖計劃的良性循環。 

 

 

 

原來，在整個歷史裡，神想尋找一羣人，能夠承擔一件又一件、又大又難的事， 

令他們能夠結出越來越卓越的性格，就是各種聖靈的果子。 

唯有這樣，神才會安心將整個宇宙和 164 億年的歷史交給他們管理， 

成為這位要用鐵杖轄管萬國的承繼者。 

  

只可惜，每個人與生俱來都並非如此， 

世人往往都欠缺忍耐、信心、恩慈和良善等性格。  

綜觀世上的以色列人、香港人或身邊認識的基督徒， 

究竟，有多少人真真正正擁有卓越的內涵呢？  
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當面對極嚴峻的重擔和困境時，究竟有多少人可以輕易顯示出優美的品行，結出聖靈的果子呢？  

因此，神讓我們明白，為甚麼神不會將鐵杖管轄列國的權柄，交給這些沒有結出聖靈果子的人呢？ 

  

因為他們遇上又大又難的成就和事奉時，也無法結出聖靈的果子， 

提供更好的態度和性格，與更大的恩膏合作， 

即使信仰較好，也會有一個基本問題，如大衛和所羅門等， 

都曾經在信仰上跌倒、失敗過，因為他們的一生裡， 

只能夠應付某程度的困境，結出某個份量的果子。  

當成就越高，神期待的果子和優美性格的要求和標準就會越高。 

故此，當神授予的工作和權柄越大，神要求結出的聖靈果子必然更多， 

那麼，一向不喜歡結果子的人還能夠追得上嗎？ 

  

答案顯而易見，當然是追不上。 

當試探臨到，他們就會隨之而跌倒，這些人當然決不能成為新婦， 

始終，永恆的新婦將來是要用鐵杖轄管列國。 

只不過，過往 6,000 年人類歷史裡，神要預先藏好「成為新婦的條件」，成為千古隱藏的秘密， 

所以，在歷史演進的過程裡，神一直沒有預先說明，一直隱藏「成為新婦」的秘密。 

  

然後，人就要按本心和性格去做， 

在過程中，神個別帶領符合「成為新婦」標準的候選人， 

讓他們循序漸進、逐步成長，在神的鑄造和帶領下， 

知道每一次使命和成就，都是要求他們結出更多聖靈果子的機會。 

故此，按著天國道，整個救贖計劃的良性循環，就這樣展開了， 

成為一種完美，鑄造出配得承繼天國產業繼承人的方法。 

  

透過天國道和枷鎖的法則，神將一個個更大、更難的成就交給世人， 

就是要試驗世人能否結出更好的果子。 

甚至，神為要塑造出合資格的新婦，必定會給予她更大、更難， 

甚至強人所難、力不能勝的重擔。 
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所以，當其他人去做同一件工作，差不多是要了他們的性命， 

其他人必然會不斷埋怨、消極及灰心，甚至時常出現有心無力、半途而廢的情況。 

然而，唯有那些能夠忍受，仍然保持優美品行，多結果子的人，才有機會配得成為永恆的新婦。 

 

因為當我們綜觀整個救贖計劃的目的及真正用意， 

神是為了尋找一位法則的承繼者，與主耶穌基督一同掌管萬有。  

所以，這些達到新婦級數的人，必定會不斷面對一個個難以置信的困難， 

透過學習和成長，擁有承繼權柄的資格。 

  

當我們回望掃羅王的一生，就會明白為何他無法成為新婦， 

因為他的承擔力有限，在他仍然微小、未成為以色列王之前， 

他確實有某個份量的謙卑和倚靠神，能結出果子。 

只可惜，要再進深的話，卻不能勉強或強逼， 

如掃羅王一樣，因為不能進一步成長下去，而要環境、別人和神遷就他。 

  

如 1989 年，《加拉太書》第 58 至 67 篇「神蹟人的教導」裡， 

日華牧師經已詳盡分享到，為何先知以利亞會跌倒，並且為何他向神埋怨和發脾氣呢？ 

 

 

 

答案是，先知以利亞只有某個份量的容忍度，若然超出了他的容忍度，就無法再忍氣吞聲， 

因此，當先知以利亞面對下一個更大更難的使命時，最終，他未有更好的性格，結出更好的果子， 

相反向神埋怨和發脾氣，因而失敗了。 

   

永恆新婦卻並非如此，而是一群能夠隨著使命和託付的難度， 

在更大及更難的使命中，讓聖靈果子一同成長的人。 
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所以，主耶穌於結束生命之前，在耶路撒冷最後的六日裡， 

分享了兇惡園戶的比喻，遙指末世將要發生的大事，就是神期待世人能結出果子。 

 

 

  

因為在末世的時候，將會有一群能時常結出果子的人， 

能隨著神給予他們的能力、要求和權柄等，自發地發揮出更優美的性格， 

做出更大的成就，他們就是永恆新婦級數的基督徒。 

他們絕不會以過往相同的性格，做一個更大的成就， 

假如這樣，他們終有一日都會被更大的成就拖垮。 

但永恆裡，神絕不可能讓一批輕易被成就和權柄拖垮的人掌權。 

 

沒錯！永恆新婦級數的基督徒，是絕不會被更大、更難的成就拖垮。 

同樣，大家有目共睹，神給予錫安教會的使命，縱然是更大、更難， 

但日華牧師帶領錫安教會的過程中，總是不斷改善我們的性格、內涵及同心， 

這就是成為新婦的應有特質。 

  

所以，當我們理解天國道之後， 

原來人生就是如此，神是以這種完美的方法，來尋找將要承繼萬有及轄管萬國的新婦， 

透過承擔一個個更大、更難的枷鎖，鑄造出更似神形像和品性的基督徒。 

甚至，透過困難的枷鎖和問題，令新婦級基督徒，不單得著各種成長和突破，擁有優美的性格， 

更藉著他們依靠聖靈解決問題，從而擁有更大的智慧，明白神隱藏於世上的智慧和法則，參透萬事， 

在知識和智慧上，成為配得承繼萬有和法則的承繼人。 

 

所以，在我們真正以鐵杖轄管列國之前，最後，一定會有列國供我們帶領， 

讓我們可以在短時間內，消化神所賜予的智慧、速度、應用的工具和各樣超頻。 
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而我們已有足夠資源，能夠應用在所有將要來到錫安的人的身上。 

只不過，那是一段很短的時間，需要完成的事工也很多，故此，我們要懂得作出分配。 

我們懂得同心、合作、找到出路，然後應付這個終極的考試。 

 

 

 

然而，這個終極考試是展示給歷史上所有人類知道， 

他們是從來也沒有想到，有人類做到，也沒有試過有這個信心做到。 

但是，我們按部就班做了這麼多年，我們便會做得到，能示範給世人看。 

當然，那個會以幸福的方式來到，但是，大家會留意到，如果以幸福方式來到， 

我們也可以因此變成掃羅，死得更慘烈。 

 

因為，那時候，我們可能以其他方法去承擔這個枷鎖，我們可能保持著它， 

減慢、放棄它，總之，享受它，我們不想承擔責任、壓力，我們只想享受別人稱我們是老祖宗， 

最威風，是「第二個趙鏞基」！我們可能變成這樣，很多人也是這樣。 

 

但是，既然我們現在有這個方向，神亦將這個啟示給予我們， 

其實，你能想像，神想我們怎樣做。神想我們承擔給全世界人看，我們做得到！ 
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影片：避免在天國道中失腳（十童女） 

日華牧師在上星期及今星期主日信息提到，按著現今神對錫安教會的超然印證， 

例如︰眾多 4794 拉線的印證、黃道十二宮和天上眾星、玫瑰園計劃、 

萬物定理 Pi、923 信仰巔峰、伯利恆之星星圖、 

各個古文明建築、大城市規劃、Freemason 圖畫和詩篇一篇對一年的印證。 

足以證明，錫安教會就是神在最末後日子所揀選的唯一新婦， 

以及於被提後以鐵杖轄管列國的男孩子。 

 

並且，《聖經》和眾先知所預言，世界末後最大的復興， 

就是《以賽亞書‧60 章》和《哈該書‧2 章》所記載， 

普世君王和元首都會來到神的家朝拜，並帶著畢生的珍寶和財富獻上成為禮物。 

屆時，神的家就會擁有歷史上前所未有、後無來者最大的榮耀和權柄， 

並擁有極龐大的財富，甚至比所羅門作王的時候更榮耀。 

 

但是，日華牧師提醒各位錫安教會的肢體， 

既然這個復興已被神印證，必定會發生在錫安教會身上， 

我們應該以甚麼心態，預備迎接這個將要來到史無前例的大復興呢？ 

最重要的是，防止自己因為所得到的榮耀和富足而驕傲跌倒。 

舊約的掃羅王，就是一個很好的反面教材， 

神呼召他作以色列王的時候，他是一個卑微的普通人， 

當神恩膏他擁有神的權柄、能力和王位之後， 

他卻自高自大，變得極之驕傲專橫，目中無人， 

連先知和神的命令都不放在眼內。 
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所以，神就另外興起大衛去取代掃羅，但掃羅卻完全不知悔改， 

甚至要殺害神恩膏的大衛，完全不把神的旨意和恩膏放在眼內， 

因此神讓掃羅被邪靈附身，最後因戰敗自殺而失去永生。 

 

日華牧師以掃羅王的反面教材提醒各位弟兄姊妹， 

現今神對錫安教會眾多極超然的共同信息印證，表明了甚麼意思呢？ 

 

這表明了，將來這個史無前例的大復興，必然會臨到我們錫安教會身上， 

但是我們有沒有在屬靈上、心態上和肉身上，預備好這個大復興臨到呢？ 

如果有一天，你既擁有世上億萬人羡慕的錫安教會會員身份， 

更突然擁有千百億財產，有幾十位工人任你差遣，可以成為眾多大企業的董事， 

連君王元首和政要都等候你的指示，來帶領自己的國家和城市， 

你又是否預備好，能做好這個角色呢？ 

 

當現實如童話，甚至如神話般發生，你是否能變成一位受世人推崇的明哲智者， 

那時，人人都會因為你擁有神的智慧、策略和德行，而被震撼和感化信主？ 

還是，你會被名利沖昏頭腦，終日只顧吃喝玩樂，荒淫無道， 

成為眾人唾罵的暴發戶，因為失見證而令神蒙羞呢？ 

 

當然，如果這是神以 Alef Tav 創始成終所預定的最後大復興， 

神不會讓這些事發生，令復興失敗收場， 

所以，神預知任何人將會在這個復興跌倒，令這個復興失敗的話， 

神必定會在復興前，預先挪開這些敗類，不會容讓他們破壞神的計劃。 
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即使你自問，不會在這巨大的祝福和復興中犯罪或成為敵基督， 

但你又能否跟上復興最前哨的步伐，成為新婦群體的一員， 

成為神家中的五旬職事，甚至成為使徒呢？ 

 

假如你無法跟上日華牧師和錫安教會一眾優質屬靈領袖， 

無法不斷成長使自己成為合資格的新婦， 

只能夠有限度成長至某個程度就停止，或只是原地踏步的話， 

那麼，你就只能夠成為童女或賓客， 

親手放棄了人類歷史最珍貴和最榮耀的新婦位份了。 

 

然而，我們可以從《聖經》中主耶穌分享的十個童女比喻，找到得著恩膏的端倪， 

因為在大復興中，你能夠成為甚麼位份，並非取決於你擁有多少金錢或才能， 

而是神在你身上恩膏的多寡。 

 

 

 

就如十個童女比喻中，五個聰明童女和另外五個愚拙童女的最大和最明顯分別， 

就是聰明的，會預先預備好足夠的油去點燈，愚拙的卻沒有預備足夠的油， 

所以，他們兩者最大的差別，就是油的份量，即是恩膏的份量。 

 

以往的信息中，日華牧師已多次提到， 

當你參與一間有神恩膏的教會，只代表你已經找到得著恩膏的地方， 

並不代表你經已自動得到恩膏，因為恩膏是要藉著你有份參與， 

協助受膏者完成神的時代計劃，成為神時代計劃的助力，而不是阻力， 

神才會將用作完成神時代計劃的必要恩膏加在你身上， 

令你同樣擁有這份恩膏，能與受膏者同心完成神的時代計劃。 
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但是，假如你的生命中並沒有結出聖靈果子， 

相反，只是以人血氣的力量，希望參與神的時代計劃，其實是不可能的事， 

因為人類用血氣的力量來所謂事奉神，只會幫倒忙，帶來破壞和分裂。 

 

所以，五個聰明的童女，不單是用他們的時間、心力、才能和體能， 

協助受膏者而買油，最重要的是，在過程中，他們要以正確的態度， 

保持好的性格和品德，結出好性格的屬靈果子，才可以得到恩膏。 

 

 

 

這就是神恩膏一個人的保險絲，沒有結出好果子的人， 
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即使做再多的工作也是枉然，因為神所著眼的，只有聖靈的果子。 

假如我們想得到更多的油，就一定要結出更多的聖靈果子，擁有更多聖靈優美的性格。 

 

如果我們沒有這些聖靈的果子、聖靈的性格， 

恩膏是不會留低，亦不會隨我們的事奉和付出而增加， 

因為恩膏增加與否，只會與聖靈果子的多與少成正比。 

 

我們從十童女的比喻，已可以看見神對新婦及真正童女的要求。 

那五個沒有足夠油的童女，是因為他們身上沒有結出足夠的聖靈果子和性格， 

令更多的恩膏在他們身上湧流。 

這就是藉著結出聖靈的果子，而得著更多恩膏的秘密了。 

 

我們從這個方向，就可以看見新婦應有的性格， 

如《雅歌》記載，新婦的園中結滿了各種最優質的果子和香料， 

代表新婦內心結滿了聖靈的果子，擁有最完美的品格和優質。 

唯有以性格為先的態度，才會令我們為神的國付出的一切努力，變得有真正價值。 

 

 

 

童女和新婦之間的最大差別，在於新婦是以對神的愛成為原動力， 

推動自己不斷成長和突破，努力不懈地事奉和跟隨神， 

排除萬難和不怕各種逼迫，仍願意自發地跟隨神到底， 

無論神往哪裡去，他們都願意不計代價地跟隨。 

 



20180923   www.ziondaily.com 
 

 
 95 

 

 

童女卻對神有所保留，不能直接走在神時代計劃的最前哨， 

他們只是因為有幸能跟隨新婦，而成為童女，只是跟隨人，並非真正跟隨神， 

他們無法成為新婦的原因，是因為他們為自己的成長設下了限制， 

只願意成長和跟隨到某個指定程度，就不願意再向前進。 

例如︰成為某個角色或領袖的位置，已心滿意足、停濟不前， 

想停下來享受自己以往所結的果子，不願意再為神突破自己的軟弱，成為更完美的新婦。 

 

第二章：總結感言 

在感言部分，相信大家藉著「天國道」信息已經理解， 

為什麼神所設計的人生，會有這條天國道？ 

 

因為我們現在明白，神所要的並不是我們在神所給予一次又一次的方向裡， 

在成就上製造所謂的「豐功偉績」。誠然，我們認為這便是「功績」， 

但主耶穌在「凶惡園戶」的比喻裡已提及， 

功績是過程中的果子，這才是最重要。但是，我們卻錯失了！ 
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在過程中，我們不知道，神要求的果子越來越多、越來越專業。 

因為，在人生的過程中，若你所結的果子與你初信第一年所結的果子比較，質素都只是一直維持； 

那麼，神為什麼還要給予你第二年？為什麼祂還要賜予你生命的第十年？ 

為什麼祂要花這麼多時間去塑造你？若然認為功績便是成就，但其實並不是這樣。 

 

神在成就上要求得這樣決絕。 

有些時候，神要求我們的做法，簡直是「置之死地而後生」，我們可以這樣去形容錫安教會。 

但是，原來，神不是以成就為功績， 

而是在過程中，我們的性格是多麼的優美，多麼的出類拔萃。 

如此，神的神蹟和恩膏便同樣優美、光明和出類拔萃。 

 

 

 

現在，當我們分享「天國道」信息時， 

我們便會明白，為什麼神以這麼多的方法去印證錫安教會， 

因為我們所分享的信息，就是這樣的重要和真實。 

全人類真正的信仰依歸，就是這個方向。 

這些信息完全沒有離開《聖經》，只是那些人完全錯失了《聖經》裡的特質。 
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感謝主！當我今年生日的時候， 

這種「另類的真實感」，就是神給予我們這麼多的印證。 

不論是我生日時的那篇主日導讀， 

或是在弟兄姊妹中，就如志泉科林等人作曲或是錄歌送給我時， 

都經常都有 923、901（即 9 月 1 日）出現， 

許多編號完全是沒可能人為的，並且，全部都是圍繞著我的生日。 

 

 

 

例如：7C 家聚的生日歌都有包含， 
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甚至，在我生日時段，教會替弟兄姊妹訂購的 LTC 虛擬貲幣， 

都有 239、923 的數字出現，現在大家便知道箇中原因。 

 

 

 

的確，在世人眼中，錫安教會似乎沒有甚麼偉大的成就； 

然而，在神眼中最重視的，一向並非成就。 

如果講求成就，那麼，法老可以上天堂，全世界的總統、君王也可以上天堂。 

但事實卻不是的！原來神所強調的是在我們生命過程中，在神帶領下，我們有否多結果子？ 

而果子的質素是否按著神所給予我們的使命和定命全部不斷地提升？ 
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因此，你便會明白，歷代歷世以來，一些不是基督新婦的領袖， 

為何神要求他們畢生的成就就只需結一個果子？ 

因為，只要神給予他第二個任務，他的果子已經完蛋， 

不但質素降低，甚至會變成爛果子！大家明白嗎？ 

 

然而，神所給予錫安的方向和帶領，為何既要日新月異，亦要不斷突破、能人所不能？ 

甚至，有時候，更需要憑著置諸死地而後生的信心，我們才能達到的呢？ 

因為就是我們能夠比得起這個代價。 

 

而接下來的日子，你可以想像，神能賜予多大幅度的復興也可以。 

而過程中，神所要求的仍然是果子！ 

因為有朝一天，神要將萬有給予的，不是童女或賓客，而是新婦！ 
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影片：總結感言：日華牧師 57 歲生日源源不絕的共同信息 

透過今篇信息的第一個精華短片（VO）「時事追擊︰2018 年超強颱風山竹襲港的共同信息」， 

我們經已發現，踏入今年 9 月 1 日日華牧師 57 歲生日當天， 

神再一次以眾多「另類的真實感」的超然印證，明證日華牧師的出生及他今年的 57 歲生日， 

就如今年教會全職送給日華牧師生日的口號︰「日華牧師 57 歲生日印證多籮籮！」 

 

 

  

今年 9 月 1 日，日華牧師 57 歲生日當天，不單如上年一樣，在加密貨幣市場上， 

三種主日信息曾主力介紹的加密貨幣 Litecoin、Bitcoin、Bitcoin Cash， 

再一次在日華牧師生日當天，價格攀升至包含 4794 數字串的價格。 
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與此同時，於當天爆發至巔峰狀態的超強颱風飛燕， 

正面吹襲日本，導致大阪及神戶，錄得自 1961 年，57 年來最高風暴潮的記錄。 

1961 年正是日華牧師出生的年份，而 57 也正是日華牧師今年生日後的歲數。 

 

 

  

此外，今年日華牧師生日後，蘋果公司舉行了國際觸目的「秋季發佈會」， 

其中最新發佈的三款 iPhone，我們發現將他們的美元售價和公開發售日期，化為數字， 

得出的答案，竟然就是與日華牧師及錫安教會，息息相關的傳奇數字 4794。 

神以連一日及一個數字也不偏差的超然掌控，製造共同信息，慶祝日華牧師今年 57 歲生日。 
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除此之外，教會內部給予日華牧師 57 歲生日的製作中，原來也充滿極多共同信息， 

趁著今個精華短片，為大家逐一分享，共證這份喜悅。 

  

一、自三年前，2015 年日華牧師 55 歲生日後，Eddie 科林誕生了嶄新的部門 Deepro， 

每星期製作「主日導讀」，幫助大家更容易吸收及理解每篇主日信息。  

故此，過往三年間，日華牧師每星期從不間斷地，協助 Deepro 校對及批核每段「主日導讀」的內容。 

 

 

 

由於「主日導讀」製作相當龐大，每星期動用不少專業及熱心的弟兄姊妹參與， 

製作完成「接近完成版」之後，Deepro 同工就會將影片上載至 YouTube 帳戶， 

方便日華牧師進行校對，經過日華牧師修改及批核後，就會成為大家每星期見到的成品， 

幫助大家重溫每篇主日信息， 

 

今年 9 月 1 日，日華牧師 57 歲生日當日， 

Deepro 同工完成了 2018 年 8 月 26 日「2012 榮耀盼望 第 446 篇天國道（12）」的主日導讀後， 

照樣將「接近完成版」上載至 YouTube，由系統生成一條連結 link。 

連結裡竟然出現 MAMA（音:M、A、M、A） 即 MAMA（音：麻麻），就是日華牧師的匿稱， 

此外，連結最後的編號出現 W4，W 就是日華牧師英文名 Wind 的 Initial， 

換句話說，W4 就是代表《啟示錄》審判全地「四風」的意思， 

這種超然的巧合，竟然正好發生在今年 9 月 1 日，日華牧師 57 歲生日當日，真是不可思議！  
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二、今年 Eddie 科林製作的日華牧師生日歌，是 Eddie 科林送給日華牧師 57 歲生日的禮物之一， 

也成了今年 9 月 1 日「日華牧師 57 歲生日感言 01」的背景音樂。 

 

當這首背景音樂製作成鋼琴版後，長度竟然正是 9 分 23 秒，共同信息 923，  

而且 MP3 的檔案容量，連一點也不偏差，就是 23.9Mb，即英式寫法的日期 923， 

拍攝這張照片的時間，恰巧正正就是 12:39 分，同樣隱藏共同信息 239。 

 

 

 

三、錫安音樂部的編曲部，為了慶祝日華牧師 57 歲生日， 

並且為上載至《錫安日報》的「日華牧師 57 歲生日感言」增加新穎的氣氛。 
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於是，各個編曲部小組，都特意在數天之間，製作一首全新的背景音樂， 

作為編曲部送給日華牧師的生日禮物。 

意想不到，在不經人意的安排下，多個製作不約而同出現非常驚人的共同信息， 

其中，由 Chris 弟兄彈奏的背景音樂，成品長度就是 9:01 秒，901，即是日華牧師生日的日期！  

 

 

 

而晉文弟兄彈奏的背景音樂，則是 9:11 秒， 

9 月 11 日正是猶太人今年的新年，即猶太人進入了 2019 年， 

同時，也標記《詩篇‧119 篇》對應 2019 年應驗的一年， 

事實上，911 的鏡面倒置就是 119！實在是連一秒也不偏差的驚人巧合，相當驚人！  
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四、Z7C 家聚為慶祝日華牧師 57 歲生日的新歌製作中， 

成品的 WAV 檔案容量，竟然是 239.4 Mb，出現了共同信息 239， 

而 MP3 檔案容量，則是 33.3Mb，出現共同信息 33，錫安教會創立的年份。 

 

 

 

五、今年日華牧師生日後，教會為弟兄姊妹安排了 9 月份唯一一次的 Litecoin 萊特幣訂購， 

而這一輪團購的總額，正是 932，共同信息 239 的鏡面倒置。 

 

 

 

當然，今年日華牧師生日期間，各個科林及家聚仍有更多巧妙的印證，未能一一盡錄， 

但神接二連三，不斷以「另類的真實感」的超然事件，成為日華牧師出生和生日的明證。 
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無疑，完全應驗今年教會全職送給日華牧師生日的口號︰ 

「日華牧師 57 歲生日印證多籮籮！」 

實在是衷心感謝神！ 

 

所以，我想每一個都跟三個人說：「那我要預備好，迎接神賜予的萬有了！」 

 

 

 

Amen！Amen！感謝主！最後我們學到任何事情，我們鼓掌歡呼感謝神！ 

 

─ 完 ─ 


